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Proteção de crianças e adolescentes é tema 
de encontro realizado pelo Codanorte

Lira afirma que a 
Câmara cumpre seu 
papel de tentar tirar a 
pressão inflacionária 
sobre a população
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Termina na próxima terça-feira (31/5) a primei-
ra etapa anual de vacinação contra a febre aftosa 
em Minas Gerais. Estão sendo imunizados bovi-
nos e bubalinos de zero a 24 meses. O Instituto 
Mineiro de Agropecuária (IMA), vinculado à Se-
cretaria de Agricultura, Pecuária e Abastecimento 
(Seapa), é o responsável pela fiscalização da cam-
panha junto aos pecuaristas. 

Empresas que pediram para entrar ou re-
tornar ao regime do Simples Nacional, mas 
possuem pendências também podem nego-
ciar com a Receita Federal ou PGFN. Os donos 
de micro e pequenas empresas que possuem 
débitos tributários relacionadas ao regime do 
Simples Nacional podem regularizar suas pen-
dências fiscais até o próximo dia 31 de maio. Na noite da última quinta-feira (26), a 11ª Subseção OAB/MG – Montes Claros promoveu o 1º Workshop de LGPD – Lei 

Geral de Proteção de Dados. Participaram advogados, acadêmicos e empresários interessados em atualizar os conhecimentos a 
respeito da LGPD. 

Sanidade agropecuária 
é tema de seminário em 
Montes Claros
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Primeira etapa da 
vacinação contra a febre 
aftosa termina na 
terça-feira (31/5)

OAB promove 1º Workshop de LGPD
ASCOM/DIVULGAÇÃO

Prazo para 
empreendedores 
renegociarem débitos 
tributários termina dia 
31 de maio

SESC-MG/ DIVULGAÇÃO

Moradores de São Francisco terão mais uma 
oportunidade de colocar os cuidados com a saú-
de bucal em dia. Até 26 de julho, a unidade móvel 
itinerante OdontoSesc estará na cidade realizando 
gratuitamente procedimentos clínicos de baixa e 
média complexidade.

Sesc realiza atendimento 
odontológico gratuito em 
São Francisco

SAÚDE 9

AGRONEGÓCIO 7

AGRONEGÓCIO 5

POLÍTICA 4

CIDADE 6

DIVULGAÇÃO

Entrando no clima de celebração do aniversário de 110 anos 
de Pirapora, a serem completados no dia 1º de junho, a popu-
lação terá uma programação especial, neste final de semana. 
Ontem (27/05), o Instituto Cultural In Cena iniciou uma série 
de apresentações, oficinas e palestras para os grupos culturais, 
teatrais e adeptos da arte popular, na cidade. 

Pirapora 110 anos: 
Programação cultural 
especial no final de semana

O Consórcio Intermunicipal e Multifinalitário Para o 
Desenvolvimento Sustentável do Norte de Minas (Coda-
norte) promoveu na última terça, 24 de maio, o “Encon-
tro Microrregional de Acolhimento Institucional e Rede 
Socioassistencial”, na cidade de Pedras de Maria da Cruz. 
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EMPRESARIAL 7
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Mesmo com dinamismo do agro 
puxando desenvolvimento de im-
portantes setores secundários, ainda 
há economistas ortodoxos

Há duas espécies de negacio-
nistas que desmerecem a moderna 
agropecuária no Brasil. Uma é for-
mada por economistas ortodoxos. 
Outra pela esquerda caviar. Ambas 
ofendem a evolução tecnológica.

Nesse artigo, vou tratar dos pri-
meiros. Depois, falo dos ideólogos 
do atraso.

Certos economistas do século 
passado, ligados ao pensamento tra-
dicional, teimam em analisar o agro-
negócio como se a agricultura ainda 
funcionasse isolada na economia. 
Chamam-na de “setor primário”. 
Baseados no problema chamado 
de “doença holandesa”, criticam a 
“comoditização” da economia brasi-
leira. Dizem que levará ao atraso do 
país.

Conforme relatada na literatura 
econômica, a doença holandesa é 
definida como a valorização perma-
nente da taxa de câmbio de um país, 
devido à existência de vantagens 
comparativas naturais que favore-

cem suas exportações primárias.
Chama-se “holandesa” por ter 

sido analisada, inicialmente, na eco-
nomia dos Países Baixos, onde a des-
coberta e exportação de gás natural 
no Mar do Norte apreciou o câmbio 
e prejudicou a indústria manufatu-
reira do país. Isso ocorreu nos anos 
1960.

O tempo passou, entramos na 
era tecnológica. Em pleno século 21, 
porém, os economistas ortodoxos 
ainda utilizam a teoria das vantagens 
comparativas– idealizada por David 
Ricardo em 1817– para condenar a 
exportação considerada “primária”.

Aonde está o equívoco?

No fato de que a competitividade 
agrícola do Brasil, frente ao mundo, 
não depende mais de “vantagens 
naturais”, mas sim de fortíssimos in-
vestimentos realizados no processo 
tecnológico de produção do agro.

Estudos referenciados pelo Ipea 
(Instituto de Pesquisa Econômica 
Aplicada), Ministério da Agricultura e 
Embrapa, elaborados por especialis-
tas como José G. Gasquez, José Eustá-

quio R. Vieira e Eliseu Alves, mostram 
que a tecnologia passou, há 40 anos, 
a ser a variável básica para explicar, 
em 60%, o crescimento da produção 
rural no Brasil; o fator terra caiu para 
20%, idem o fator trabalho.

Quer dizer, resumindo a história: 
cada tonelada de grão, ou carne, ou 
celulose e algodão, frutas ou o que 
for, oriundo do agro e exportado 
pelo país, contém tanta tecnologia 
nela embutida quanto um bem ma-
nufaturado. Ou muitas vezes mais.

Todo um pacote tecnológico ele-
vou fortemente a produtividade da 
agropecuária: variedades de plantas 
geneticamente adaptadas aos trópi-
cos, raças e cruzamentos de animais 
precoces e superprodutivos, controle 
fitossanitário rigoroso, correção e fer-
tilização do solo, maquinários contro-
lados por GPS e gestão sustentável. A 
média de crescimento da PTF (Produ-
tividade Total dos Fatores) foi de 3,8% 
a.a nos últimos 20 anos.

Conclusão: é grave erro, conceitu-
al e metodológico, tratar os produtos 
da exportação do atual agronegócio 
como os daquela época do modelo 

exportador de açúcar colonial ou do 
café latifundiário.

Se a indústria ficou para trás, o 
problema nada tem a ver com as 
exportações agrícolas, mas com sua 
incapacidade de inovação tecnológi-
ca. Preferiu depender de benefícios 
públicos para manter competitivida-
de. E perdeu.

O agro, pressionado pelos acor-
dos de livre comércio da OMC (Or-
ganização Mundial do Comércio) 
desde a rodada Doha, conseguiu 
alterar a política agrícola, a partir 
da estabilidade trazida pelo Plano 
Real, e correu atrás da produtivida-
de, contando com a ajuda das incrí-
veis “Embrapas” da vida.

Nos complexos produtivos atu-
ais, onde se mescla o campo com 
a cidade, pode-se até dizer que a 
equação histórica do desenvolvi-
mento se inverteu: é o dinamismo 
do agro, impulsionado pelas ex-
portações, que puxa importantes 
setores secundários e terciários da 
economia.

A realidade está aí para compro-
var: o agronegócio se tornou o me-
lhor negócio do país.

Para áreas com muito vento, a pa-
rede de casa ou cerca viva é ideal para 
proteger seus vegetais. Caso contrário, 
planeje plantar arbustos comestíveis na 
borda da horta, o que fará uma muralha 
gourmet.

Também é preciso deixar claro que 
a montagem de uma horta exige que 
um pouco de seu tempo seja dedicado 
a essa tarefa. Para não ficar sobrecarre-
gado por uma atividade que está além 
de sua capacidade, é melhor dimensio-
nar adequadamente seu projeto antes 
de iniciá-lo.

Mesmo sem um grande espaço, 
você pode fazer sua horta com facilida-
de. Nas lojas de jardinagem, você en-
contrará vasos ou jardineiras especiais 
para cultivar uma horta na sua casa. No 
entanto, esse vaso de horta tem muitas 
outras vantagens. É mais fácil de manter 
o solo mais aquecido, além de provocar 
menos problemas com plantas dani-
nhas.

Se você tiver espaço suficiente, faça 
a seguinte pergunta: minha horta é para 
passar o tempo ou para alimentar a fa-
mília? Um planejamento prévio é sem-
pre bem-vindo, assim, o melhor é co-
meçar o primeiro ano modestamente, 
com cerca de 20m², e depois expandir. 
Pensando também que em uma área de 
100m² a sua disponibilidade de tempo 
terá que ser maior (mais de uma hora, 
quase diariamente).

Agora que você encontrou o lo-
cal certo para sua horta, há mais um 
aspecto relevante a considerar. As fer-
ramentas certas para isso! Esses itens 
essenciais certamente não devem faltar 
em seu kit básico: pá; ancinho; enxada; 
pulverizador de plantas; regador; tesou-
ra de jardim e um pequeno tapete de 
espuma para proteger os joelhos. Para 
ter ainda mais sucesso, tenha também 
luvas de jardim e um par de sapatos ou 
botas apropriadas para uso nessa ativi-
dade. 

Agora, chegou a hora de encarar um 
momento crucial, que é avaliar as suas 
necessidades, e escolher e quantificar 
os vegetais que serão plantados. Para 
isso é importante levar em conta os 
gostos e a composição da família. Para 
começar, é sugerido se concentrar em 
vegetais simples que você certamente 
come: rabanetes, tomate, alface, rúcula, 
algumas ervas finas (cebolinha e sal-
sinha). Cenouras e batatas (deixe um 
pouco mais de espaço para elas) são 
bastante fáceis de cultivar, mas precisam 
ser armazenadas se você estiver seme-
ando ou plantando várias linhas. E, 
claro, antes de começar a semear, não 
se esqueça de descobrir como cada 
vegetal é cultivado!

Para facilitar o entendimento da 
ocupação e a disposição do espaço 
da horta é recomendado fazer o de-
senho do projeto. Esse planejamento 
é muito importante para levar em 
consideração o lugar que cada hor-

taliça ocupará (em largura e altura) à 
medida que se desenvolve. Lembre-se 
também que caminhos entre as filei-
ras cultivadas são extremamente ne-
cessários para a sua passagem e para 
o espaço que fica disponível durante 
o ano, após a colheita.

O plano também permitirá estabe-
lecer o cronograma de semeadura e 
plantio. De fato, seria uma pena se o 
seu consumo não conseguisse acom-
panhar a produção. Aqui, uma regra 
básica se aplica: a variação é funda-
mental! Selecione variedades diferentes 
para uma horta que nunca fica chata.

Cultivar seus próprios vegetais e 
frutas é uma ideia romântica. No entan-
to, muitas vezes falha após a primei-
ra tentativa. Afinal, ter uma horta 
de sucesso provavelmente significa 
mais trabalho do que você imagina. 
Use essas dicas de ouro e comece, 
porque a horta pode se tornar seu 
novo hobby.

O MDB mineiro ainda não sabe qual caminho irá tomar nas 
eleições deste ano no estado. O partido, que tinha pretensões de 
lançar candidatura própria no estado, se vê dividido entre as duas 
principais candidaturas postas até agora, mais influenciados pelas 
candidaturas do ex-presidente Lula e do presidente Jair Bolsona-
ro do que pela polarização em Minas. O presidente do diretório 
estadual, o deputado federal Newton Cardoso Jr., não esconde 
que o partido está dividido e avisa que não há um prazo definido 
para definir a questão. PSD e Novo tentam compor com o partido.

FAKE NEWS DE GLEISI HOFMANN

Os economistas Pérsio Arida e André Lara Resende desmenti-
ram a presidente do PT, Gleisi Hoffmann e garantiram que não es-
tão colaborando na formulação do programa econômico de Lula. 
Os economistas, que participaram da elaboração do plano real, 
tiveram seus nomes citados por Gleisi Hoffmann. Ela falou que o 
responsável pelo plano econômico de Lula, Aloizio Mercadante, 
tem conversado com os dois economistas para que eles colaborem 
com o programa do partido.

PSB TEM CANDIDATO AO GOVERNO DE MINAS

O PSB decidiu lançar candidatura própria ao governo de Minas 
e não vai se alinhar ao PT no estado. O ex-deputado Saraiva Felipe 
vai defender o partido. Antes de seu nome ser colocado pelo par-
tido na disputa, Saraiva Felipe tinha se adiantado e sugerido que 
poderia ser o palanque do ex-presidente Lula em Minas. Segundo 
ele, “o povo mineiro deseja ter de volta oportunidades para cres-
cer, ter a mesa farta e manter vivos os seus sonhos. Por isso estou 
lançando a minha pré-candidatura ao Governo de Minas Gerais.”

CIMAMS E COMAR ACERTAM PARCERIA PARA EXECUÇÃO DAS 
REGIONAIS DO PROCON E SIM

As prefeituras das microrregiões norte-mineiras estão se mo-
bilizando e buscando informações junto ao Consórcio Intermu-
nicipal Multifinalitário da Área Mineira da Sudene (Cimams) para 
instalações dos Procons regionais e do SIM. Na manhã desta quar-
ta-feira (25/05), técnicos do Consórcio Intermunicipal Multifinali-
tário do Alto Rio Pardo – Comar e do Cimams estiveram reunidos 
para acertar a parceria na execução das regionais do Procon e do 
Serviço de Inspeção Municipal - SIM. Na reunião, foi agendado 
para o dia 13/06, às 14 horas, em Taiobeiras, a reunião para for-
malizar o termo de cooperação operacional dos projetos regionais 
do Procon e SIM.  O presidente do Cimams, Valmir Morais de Sá, 
prefeito de Patis, recepcionou os técnicos do Comar.

BONDE DA HISTÓRIA ERRADO

Na hora em que devia deslanchar, o governo sempre perde o 
bonde da história. Governo disfuncional, Congresso fragmentado, 
orçamento engessado e polarização populista dificultam controle 
da dívida e da inflação para aproveitar novo ciclo das commodi-
ties. O destino da América Latina está atrelado à exportação de 
commodities. Historicamente, os ciclos de demanda global por 
bens primários foram chave para o crescimento da região. Mas a 
alta dependência das commodities também a deixa mais vulnerá-
vel às oscilações de preços. O superciclo iniciado em 2004 trouxe 
uma era de abundância, marcada pelo declínio da pobreza e me-
lhoras nos indicadores de saúde.

CÓDIGO ELEITORAL ANALISADO, SEM PRESSA

Alvo de críticas devido a versões do que pode vir a ser o novo 
Código Eleitoral, o senador Alexandre Silveira, decidiu se posicio-
nar. Ele disse que “está estudando muito para, sem pressa, apre-
sentar um bom relatório para o projeto do novo Código Eleitoral, 
uma das matérias da qual sou relator. Quem afirma que meu pa-
recer será assim ou assado está mentindo porque não o conhece”. 
Silveira disse que seu relatório será apresentado, “no momento 
oportuno, com toda transparência.” O presidente do TSE, Edson 
Fachin, chegou a enviar um alerta ao presidente do Senado, Ro-
drigo Pacheco (PSD-MG), afirmando que a proposta – do jeito que 
está – esvazia as competências da Justiça Eleitoral.

Os efeitos do tempo (Parte 1)

Homeschooling (Parte 1)

WALDENYR CALDAS
PROFESSOR DA ESCOLA DE COMUNICAÇÕES E ARTES (ECA) DA USP

JANICE THEODORO DA SILVA
PROFESSORA DA FACULDADE DE FILOSOFIA, LETRAS E CIÊNCIAS 

HUMANAS (FFLCH) DA USP

As ondas de doenças infecciosas 
no Brasil, iniciadas em 2018, conti-
nuam contaminando, em média, 25% 
da população. A primeira onda, em 
2018, foi a dos alienados. A segunda 
onda chegou com a nave dos insanos. 
Morreu muita gente. A terceira reuniu 
os dementes, contaminados pelo ví-
rus do ódio e a destruição do Esta-
do e, a última, a do homeschooling, 
envolveu o desassossego de muitas 
famílias brasileiras.

Homeschooling é tema sobre o 
qual grande parte dos especialistas 
está de acordo entre si. A ideia não é 
boa, em princípio em razão de isolar 
a criança do convívio social. Mas é im-
portante ressaltar: escola é uma coisa, 
família é outra. Separar para aproxi-
mar o caminho a ser percorrido.

Vários educadores renomados e 
com experiência na área educacional 
analisaram o tema e justificaram a 
inadequação do homeschooling à re-
alidade brasileira citando, inclusive, 
problemas ligados à alimentação e à 

violência familiar. É sugestivo acres-
centar, à discussão pedagógica, uma 
abordagem política.

Qual a origem deste hábito, ho-
meschooling? Onde encontramos 
seus fundamentos? No exclusivismo 
da percepção dos membros de uma 
só família? No receio da diferença en-
tre os humanos? Na impossibilidade 
de uma vida em uma comunidade 
política presidida pela liberdade de 
expressão e discussão?

Dentre os motivos destaco alguns 
deles. O primeiro se refere à forma de 
tratar “verdades”. Palavra com prota-
gonismo em tempos de fake news. A 
suposição, por parte de algumas famí-
lias, da existência de uma só verdade 
justifica os pais desejarem manter os 
filhos distantes de questionamentos 
envolvendo as suas convicções. A 
sensação de conhecer “a verdade úni-
ca” e o fato de existir muita violência 
fora de casa justificam o esforço dos 
pais de proteger e isolar os filhos do 
perigo.

O segundo problema diz respei-
to à formação dos professores. As 
transformações ocorridas no mun-
do contemporâneo e a necessidade 
de preparar os jovens para os desa-
fios de gênero, novas tecnologias e 
emprego (entre outros) exigem do 
professor e da escola um enorme 
preparo emocional, científico e cul-
tural. Infelizmente grande parte dos 
professores brasileiros não recebeu 
formação adequada para os imensos 
desafios da atualidade e sobre eles re-
cai a exigência de construir o difícil 
equilíbrio entre os estudantes, as 
famílias, a escola, a tecnologia e o 
mundo conectado nas redes.

O terceiro desafio diz respeito 
à incapacidade do Estado, por falta 
de recursos e qualificação da mão 
de obra, de montar estruturas para 
a conciliação entre família, escola e 
sociedade. O desafio é imenso, se, 
de fato, a intenção for conciliar. Por 
um lado, a família quer respeito aos 
seus pressupostos educacionais e, 

por outro, a escola tem que conci-
liar as diferenças entre as famílias, 
os professores e o sistema educa-
cional.

É fácil? Não.

A importância da conciliação 
é enorme. Trata-se de um ensaio 
geral dos conflitos que permeiam 
a sociedade brasileira e o mundo. O 
primeiro ensaio da vida em sociedade 
é marcado pelo conflito e conciliação 
experimentados na escola. O tema 
(conflito e negociação) permeia não só 
os vínculos escolares, como se constitui 
em pauta de todas as relações em nível 
pessoal, nacional e internacional. A 
importância da escola no exercício 
desta prática é imensa. Inaugura o 
caminho em direção a uma vida civili-
zada. Cabe à escola o papel de intro-
duzir os estudantes e suas famílias no 
trato com as fronteiras dos diferentes 
territórios familiares (atualmente 
muito distintos) montando as bases 
da sociedade civil.

Não é possível afirmar, mas é bas-
tante provável que todos os homens, 
e certamente as mulheres também, 
gostariam de poder manter sua libido 
em plena forma até o último olhar, 
até o último suspiro de suas vidas. 
Mas, por enquanto, como não sabe-
mos o que acontecerá futuramente, 
se a ciência nesse aspecto nos deixará 
revitalizados ou não, este desejo per-
manecerá recluso na escuridão cada 
vez mais acentuada, quanto mais 
avança o tempo.

Sim, é isso mesmo, o tempo urge 

e devemos sempre aproveitá-lo com 
serenidade e inteligência. Às vezes, 
até fazendo coisas pueris, trivialida-
des, que afinal, mais tarde resultam 
importantes para nossa história de 
vida. Mas as consequências psicológi-
cas deste avanço do tempo não nos 
leva apenas a preciosa libido. Outras 
coisas tão caras para nós também vão 
ladeira abaixo. Precisamos, por exem-
plo, de um acessório para enxergar 
o que antes víamos com a maior 
facilidade. Sem ele, vemos apenas 
uma bruma sobre o objeto que ob-

servamos, e algumas vezes nos con-
tentamos com isso. Antes, porém, era 
quase como se tivéssemos os olhos 
da incrível águia-de-asa-redonda, que 
identifica sua presa a uma distância 
aproximada de quatro quilômetros. 
Enfiar a linha no buraco da agulha 
era tranquilo, não necessitava prática 
nem tampouco habilidade, como já 
dizia a conhecida figura do camelô 
vendendo seus produtos no centro 
da Pauliceia desvairada de Mário de 
Andrade.

Tempos atrás, éramos capazes de 

ouvir uma canção e identificar todos 
os seus instrumentos, notas, acordes 
e harmonia. Os elementos formado-
res do som como a intensidade, den-
sidade, duração, timbre e altura, to-
dos eles eram facilmente detectados 
com muita precisão, sem que nada 
escapasse ao nosso sistema auditivo. 
Até os mais discretos sons e ruídos, 
captávamos sem nenhuma distorção. 
Ouvíamos tudo, era uma beleza! Para 
o nosso deleite, ouvíamos até o som 
do silêncio. É algo realmente deslum-
brante!

2 OpiniãO

As criações intelectuais publicadas neste jornal não podem ser utilizadas, reproduzidas, estocadas em banco de dados  
ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 

Rua Juventino Gomes, n° 223 - Bairro Cidade Nova - CEP: 39400-483 - Montes Claros/MG

(38) 3229-4600 | 9 9847-2759 
DIRETOR

Rafael Lopes Pereira

DIRETORA EXECUTIVA DE JORNALISMO
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

EDITORA
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

COLABORADOR
Valdemar Soares

www.gazetanm.com.br

Atendimento às agências 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br

Redação
edicaognm@gmail.com

Instagram 
@gazetanortemineira

O negacionismo contra o
agro tecnológico 

Vamos montar uma horta em 
casa? (Parte 1)

XICO GRAZIANO
CONSELHEIRO DO CONSELHO CIENTÍFICO AGRO 

SUSTENTÁVEL (CCAS)

VALTER CASARIN
COORDENADOR CIENTÍFICO DA NUTRIENTES PARA A VIDA

MDB MINEIRO SEM 
CANDIDATO E DIVIDIDO
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Geap aumenta 2,26%, mas ‘reguladora’ 
ANP exagera com 15,5%

Comissão de Fiscalização debate reajuste 
das tarifas de energia elétrica

Projeto obriga hospitais a darem 
publicidade aos direitos de crianças e 
adolescentes hospitalizados

Iniciada construção da ponte aguardada há mais de 
70 anos no Norte de Minas

Cotoquinho adere à 
dieta do Açaí

Pois então minha gente o meu 
amiguinho malinha Cotoquinho é 
mesmo xonado e um menino da 
hora... com ele não tem essa de 
meu pé me dói de jeito maneira 
nenhuma... Ele conseguiu alguns 
quilinhos a mais e ficou triste e to-
mou uma decisão radical e passou 
a fazer uma dieta e agora ele desco-
briu que a dieta mais legal e feliz é 
do Açaí... nunca ouviu falar? Ora... 
ora... ora... pois ele vai-te conta 
agora como funciona... Ele disse 
que a dieta do Açaí começou quan-
do do seu aniversario... ele chegou 
a sua house e pediu Açaí... uma 
carne... Açai... costelinha... frango 
e uma cebola e vamos comer que 
a vida passa rápido e se emagrecer 
legal.. senão fica feliz e boas.

O Sapinho é mesmo pastel e 
nunca chegará à coxinha

Pois então minha gente mais 
que biita... quando você vai a um 
porto os estivadores tem uma lin-
guagem própria de palavrões e é 
normal... os técnicos do esporte 
bretão também... os flanelinhas 
falam palavrões... Mas se espera de 
nossas autoridades que eles usem 
uma linguagem sadia e não chula 
como o Sapinho Embusteiro Man-
guaceiro Barbudo e sua turma que 
usam linguagem de moleque... 
sem a mínima classe e isso mostra 
que se eles estivessem estudado 
ou berço seria diferente... Ah eu já 
disse que o Sapinho nasceu pastel 
e jamais chegará à coxinha, pois 
coxinha para ele é gente que estu-
dou e tem classe e merrequinha e 
isso sua turma não tem...

Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Pois muito que bem moçadi-
nha do bem... nesse momento 
estou deixando de lado todas as 
notícias que não são alegres... pois 
as sérias deixo para depois... pois 
agora quero mesmo é oxigenar o 
meu glorioso coquinho com uma 
tremenda dose de bom humor 
e rir é muito bom para queda de 
cabelo - Tu sabes que quase todo 
padre tem uma carequinha no 
meio do coquinho né? Pois então 
um dia um piolhinho encontrou 
uma piolhinha no coquinho desse 
padre e começaram a prosear e 
um deles resolveu dar a cantada e 
logo a piolhinha disse que queria 
encontrar com ele mais tarde e se-
ria ás seis horas na pracinha... ou 
na carequinha do padre... não é 
biitinha essa historinha? Se não riu 
é por que esta mal amada e levou 
um passa fora... ará.

Foto de acidente em 
bebida resolve?

Espia só seu menino o governo 
federal quer diminuir o número de 
pessoas que enchem o coquinho 
da mardita e pega o caranguinho 
para dar um rolé e faz cagada e tira 
vidas preciosas... Para isso ele ino-
vou e vai colocar no rótulo das be-
bidas cenas reais de acidentes dos 
caranguinhos e quem sabe assim 
quando ele ver a cena pensa duas 
vezes... Mas tenho um amigo que 
um dia foi comprar cigarro e com 
o coquinho cheiinho da mardita... 
ao pegar o maço de cigarros vi um 
aviso... Fumar pode causar impo-
tência sexual... Ele ficou encucado 
e chamou o garçom e sapecou “ei 
tu não tem aquele que diz que dá 
câncer? Oh. veja como a mardita 
faz... loucão... né não?

TV é responsável pelo 
aumento da homofobia

Deixa eu lhe explicar uma coi-
sinha... o meu amiguinho malinha 
Cotoquinho disse que jamais foi 
preconceituoso... até porque 
ele tem alguns amigos que são 

meninos excessivamente alegres e 
boas... Mas as TVs são as maiores 
responsáveis pelo aumento da re-
jeição deles e pela homofobia... é 
claro ué... as novelas os colocam 
como celebridades.. como seres 
acima do bem... como se fosse an-
jos de luz e os defendem com um 
rigor que irrita qualquer um... Afi-
nal numa democracia a minoria tem 
que ser respeitada... mas jamais so-
brepor à maioria... As telinhas usam 
e abusam da hipocrisia... e as redes 
onde tem meninos excessivamente 
alegres como diretores são piores.

Garçom ganha 18 mil por 
mês

Snif... snif... snif... buaaaaaaaaa-
aaaaaaa... oh que tristeza... oh que 
desrespeito por parte de nossos 
depufês federais... Espia só minha 
gente... a classe dos garçons são 
gentes da melhor qualidade e eu 
gosto muito... eles merecem tudi-
nho de bom e um tiquinho mais... 
Mas um garçom ganhar 18 mil mer-
requinha na Câmara Federal é um 
tiquinho demais... né não? Pois isso 
é veró mesmo... A nossa Câmara de 
Deputados é um circo onde não 
tem palhaços para fazer rir e sim sá-
dicos que riem da nossa desgraça... 
Vê se escolhe melhor e vamos ba-
nir quem já esta lá... não seja mais 
besta e não se venda... não se iluda 
com quem está ligado ao poder... 
foge... Xô...

São ‘Demenores’ mas as 
armas de maiores

Cotoquinho nunquinha foi proi-
bido de fazer pergunta ou seguir 
a sua própria crença e opção de 
vida... é livre... mas tem limitações 
e se erra é punido... se acerta é pre-
miado e a vida devia ser assim... por 
parte Divina é... mas por parte das 
autoridades da terrinha do Bananal 
não é... por cá tem dos pesos e duas 
medidas... Os bandidos são protegi-
dos e o cidadão não... por cá Direitos 
Humanos só serve para defender 
bandidos... Os demenores são prote-
gidos pela ala mais nojenta e radical 
dos xiitas religiosos católicos que me 
enojam e o pessoal da nação PTlân-
dia... Eles não têm senso de humor e 
são rancorosos e por isso Cotoquinho 
não segue religião... apenas a Bíblia...

Congresso virou Geni?

O homem forte do Paço lá de 
Curitiba que atende pelo nominho 
de Fruet anda meio zangado com a 
vida e principalmente com os políti-
cos que comandam a nossa Gloriosa 
Terrinha do Bananal... Ele disse que 
o Congresso Nacional e aí incluí Se-
nado e House dos Depufês virou 
pior do que a House de mãe Joana e 
se transformou mesmo na House de 
Geni... tu ainda te lembras da musica 
de Chico Buarque que falava da Geni? 
Dizia joga pedra na Geni... joga bosta 
na Geni...enfim a situação está mais 
feia do que mãe de sarampo... O certo 
mesmo é que a situação politica está 
mesmo na fossa ou na mierda... o que 
é muito triste... Mas house da Geni? 
Tá feio...

Montei no Porco

Pois então minha gente... nesse 
momento estou picando a mula... 
capando o gato... caindo no capinado 
e deitando o cabelo... enfim eu vou 
embora mesmo e só volto amanhã 
se Deus quiser... e até lá sossegue o 
facho e por favor lembre - “Vinde a 
mim todos os que estais cansados e 
sobrecarregados, e Eu vos aliviarei.” 
Bíblia Sagrada... para pensar mesmo

O Fuso do dia é – Os defensores 
dos ‘demenores’ criminosos que con-
tinuam com os alvarás em dias para 
matar... aterrorizar e rir da cara de 
todos com apoio dos religiosos... Xô 
coisa ruim... Fora

O Xonado do dia é – O Super 
servidor Brizolinha que é conheci-
do na Europa e em Nova Esperança 
como José Wilson que é gente da 
melhor qualidade e que tem que mo-
ralizar maus agentes (são exceções) e 
fazer uma Princesinha do Norte cada 
vez mais biita... sucessos nobre guer-
reiro... Fui

Última

A construção da ponte sobre 
o Rio São Francisco, na MG-402, 
é mais uma intervenção que está 
saindo do papel e faz parte do 
Provias, maior pacote de obras 
rodoviárias da última década do 
Governo de Minas. Aguardada há 
mais de 70 anos pela população 
do Norte de Minas, a ponte será 
uma das maiores já erguidas no 
estado, com 1.120 metros de ex-
tensão e 13,8 metros de largura, 
melhorando a mobilidade e a cir-

culação de pessoas e mercadorias. 
Serão investidos cerca de R$ 137 
milhões. As equipes do Departa-
mento de Edificações e Estradas 
de Rodagem de Minas Gerais 
(DER-MG) já trabalham na com-
pactação da área do pátio de esto-
cagem e armazenamento de vigas, 
que serão utilizadas na edificação 
da ponte. Também estão sendo re-
alizados o levantamento topográ-
fico e a verificação da batimetria, 
que é a medição da profundidade 

do rio. A construção de pontes e 
pavimentação é um dos eixos do 
Provias, que prevê 44 empreen-
dimentos com foco em viabilizar 
novas ligações entre importantes 
regiões de Minas Gerais, soman-
do cerca de 807 quilômetros. O 
programa também abrange obras 
de recuperação funcional para 
promover melhorias no pavimen-
to das estradas em pior estado de 
conservação. No total, serão 55 
intervenções em 1.770 quilôme-

tros da malha rodoviária. Os re-
cursos, da ordem de R$ 2 bilhões, 
são oriundos do Termo de Repa-
ração assinado com a Vale em de-
corrência do rompimento da bar-
ragem de Brumadinho, do Termo 
de Transação e de Ajustamento de 
Conduta (TTAC) firmado entre o 
Governo de Minas e a Fundação 
Renova, além de convênios e 
emendas parlamentares estaduais 
e federais, parcerias com empre-
sas e convênios com prefeituras.

VALDEMAR SOARES

O vereador Rodrigo Cadeiran-
te (Rede) disse que o Brasil é um 
campeão de leis, mas que grande 
parte só para ter e sem funcio-
namento e por isso ele chama 

atenção aos colegas para que to-
dos os defendam o que acredita 
como essa que cuida dos direi-
tos das crianças e adolescentes 
quando enfermas e estar interna-
das. O parlamentar lembrou que 
foi sucesso a audiência pública 

sobre os atos de ódio, discrimi-
nação e intolerância na internet 
e disse que: “com essa publicida-
de, haverá maior efetivação dos 
direitos previstos e, consequen-
temente, alcance mais amplo e 
profundo da cidadania. Tramita 

CMMC/ DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

A Comissão de Fiscalização Fi-
nanceira e Controle da Câmara dos 
Deputados realiza audiência publi-
ca na terça-feira (31) para debater o 
reajuste nos valores das bandeiras 

tarifárias de energia elétrica, apre-
sentado pela Agência Nacional de 
Energia Elétrica (Aneel).

A audiência será às 16h30, no 
plenário 9, e poderá ser acompa-

nhada de forma virtual e interativa 
pelo e-Democracia.

O deputado José Nelto (PP-GO), 
que pediu o debate, disse que a 
Aneel pretende aplicar os novos 

valores da tarifa de energia a partir 
de junho.

“Se aprovada do modo em que 
foi apresentada, a proposta impor-
tará em expressiva elevação no pre-
ço ao consumidor. Para as bandei-
ras amarela e vermelha, o reajuste 
será de 56% e 57%, respectivamen-
te”, disse o deputado.

Para ele, não parece convincen-
te a justificativa de que os principais 
motivos que levaram à alta dos va-
lores decorrem da inflação acumu-
lada no período e do custo de gera-
ção de energia.

“O volume atual de armazena-
mento de água dos reservatórios 
nacionais está em níveis satisfató-
rios, ou seja, não há escassez hídri-
ca”, completou José Nelto.

DEBATEDORES

Foram convidados para a au-
diência: o diretor-geral da Aneel, 
Sandoval de Araújo Feitosa Neto; 
o diretor-geral do Operador Nacio-
nal do Sistema Elétrico (ONS), Luiz 
Carlos Ciocchi; a diretora-presiden-
te da Agência Nacional de Águas e 
Saneamento Básico (ANA), Chris-
tianne Dias; e o secretário Nacional 
do Consumidor, Rodrigo Henrique 
Roca Pires. (Agência Câmara)

na Câmara dos Deputados o Pro-
jeto de Lei 9370/17, que obriga 
estabelecimentos de atendimen-
to à saúde a afixarem, em local 
visível e de fácil acesso, relação 
atualizada dos direitos da criança 
e do adolescente hospitalizados, 
de seus pais e acompanhantes”, 
destaca.

Lembra ainda Rodrigo que, o 
projeto insere a medida no Es-
tatuto da Criança e do Adoles-
cente (Lei 8.069/90). “Com essa 
publicidade, haverá maior efe-
tivação dos direitos previstos e, 
consequentemente, alcance mais 
amplo e profundo da cidada-
nia”, justifica o parlamentar. Pelo 
texto, a relação de direitos será 
atualizada e publicada anualmen-
te pelo Conselho Nacional dos 
Direitos da Criança e do Adoles-
cente (Conanda) e complementa-
da, onde e quando couber, pelos 
conselhos estaduais, distrital e 
municipais dos direitos da criança 
e do adolescente. Uma das lutas 
de Cadeirante é a inclusão de alu-
nos autistas nas escolas que acusa 
de discriminação. O vereador dis-
se que esse tipo de vergonha não 
se dará na cidade onde exerce um 
mandato dado pelo povo e pediu 
mais publicidade para coibir esse 
tipo de discriminação.

O aumento de 15,5% autoriza-
do pela “agência reguladora” ANS 
nos planos de saúde individuais 
é o maior da História, bem acima 
da inflação e das necessidades das 
operadoras, como prova o reajus-
te de 2,26% do Geap, o plano de 
saúde do servidor público. A ANP 

persegue o objetivo de melhorar a 
receita das gigantes, nos planos in-
dividuais, e de forçar a desistência 
ou migração de clientes de planos 
individuais, cada vez mais inaces-
síveis, para os coletivos, cujos au-
mentos as operadoras definem. A 
ANS presta vassalagem às grandes 

operadoras, e não explica por que 
planos de saúde como o Geap so-
brevivem sem explorar a clientela 
Fixando reajuste tão baixo para 
seus mais de 280 mil beneficiários, 
o Geap prova ser possível prestar 
serviços de qualidade a preço ho-
nesto. O conluio contra o plano 

de saúde individual começou com 
a resolução da ANS, como queriam 
as gigantes, criando planos coleti-
vos. A ANS decidiu que valores dos 
planos coletivos serão negociados 
entre as partes. A “negociação” en-
tre o pescoço e a navalha, faltou 
dizer.
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,75

Cotação EURO - REAL

R$ 5,16

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum Etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 33º
Min. : 21º
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Câmara promove seminário para associações 
comunitárias de Montes Claros

Lira afirma que a Câmara cumpre seu papel 
de tentar tirar a pressão inflacionária sobre a 
população

Secretaria de Saúde presta contas do 1º 
quadrimestre

Em 31 de maio é comemorado 
o Dia Municipal dos Presidentes 
das Associações das Zonas Ur-
bana e Rural de Montes Claros, 
instituído pela Lei nº 3.982, de 
24/06/2008.

Para marcar a data, a Câmara 
Municipal promove nesta segun-
da-feira (30/05), das 8h às 12h, o 
III Encontro com Presidentes de 
Associações Comunitárias Urbanas 
e Rurais de Montes Claros.

O evento será realizado através 
da Escola do Legislativo Profes-
sor Artur Leite em parceria com a 
Coordenadoria das Organizações 
e Associações de Moradores do 
Município de Montes Claros (Cor-
dam). A iniciativa é do presidente 
da Casa legislativa, vereador Cláu-
dio Rodrigues.

“No ano passado, a Câmara 
Municipal promoveu o primeiro 
e o segundo encontros com as as-
sociações com objetivo de orientar 
sobre os principais desafios en-
frentados em suas comunidades. 
Neste terceiro encontro, além de 
compartilhar informações impor-
tantes para as organizações, que-

remos comemorar o Dia Municipal 
dos Presidentes das Associações”, 
justifica o presidente.

PROGRAMAÇÃO

Durante o Encontro, será rea-
lizado um ciclo de palestras, com 
temas de interesse tanto das asso-
ciações rurais quanto urbanas.

Entre os temas abordados 
estão: ‘Cadastro da Agricultura 
Familiar’, apresentado por Luísa 
Martins Fernandes, coordenadora 
do Cadastro da Agricultura Fami-
liar da Secretaria de Agricultura 
Familiar e Cooperativismo do 
Ministério da Agricultura, Pecuá-
ria e Abastecimento (SAF/MAPA); 
‘Programa Brasil Mais Coopera-
tivo’, apresentado por Oto Fer-
reira Cândido, diretor técnico da 
Agência Nacional de Assistência 
Técnica e Extensão Rural (Anater); 
‘Associativismo e Cooperativismo 
com foco no PNAE’, apresentado 
pelos extensionistas da regional 
da Emater-MG em Montes Claros, 
Ricardo Alves Fróes e José Carlos 
Dias Santos.

O professor do Instituto de Ci-
ências Agrárias da Universidade Fe-
deral de Minas Gerais (ICA/UFMG) 
Demerson Arruda Sanglard orienta 
sobre a ‘Elaboração de Projetos de 
Fomento Social’, e o advogado es-
pecialista em Direito Penal e Civil, 
Guilherme Augusto Ferreira, apre-
senta palestra sobre ‘Comunicação 
e Relacionamento’.

Ao final do encontro, serão 
apresentados relatos de experiên-
cias exitosas por presidentes de as-
sociações e conferida homenagem 
à Cordam, em reconhecimento e 
agradecimento pelo relevante tra-
balho em prol do fortalecimento 
das associações e para o desenvol-
vimento do município.

SESSÃO ESPECIAL

Ainda na segunda-feira, às 
17h, a Câmara Municipal realiza 
uma sessão especial para outorga 
do Título de Cidadão Honorário 
de Montes Claros ao capitão PM 
Bruno Gonçalves, Comandante da 
209ª Companhia de Polícia Militar 
de Minas Gerais. (Ascom CMMC)

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-AL), 
afirmou que a Casa tem focado 
suas votações para diminuir a 

pressão inflacionária que atinge a 
população. Segundo ele, a apro-
vação do projeto que torna ener-
gia e combustíveis serviços essen-

ciais mostra que os deputados 
têm feito sua parte. Lira destacou 
que a limitação de cobrança de 
até 17% de ICMS sobre esses ser-

A Secretaria Municipal de Saúde 
de Montes Claros realizou nesta sex-
ta-feira (27), no plenário da Câmara 
Municipal, audiência pública para 
apresentação do relatório do primei-
ro quadrimestre de 2022. Trata-se de 
uma obrigação legal prevista pela Lei 
nº 141/2012.

Participaram da audiência a se-
cretária municipal de saúde Dulce Pi-
menta Gonçalves a analista de plane-
jamento e orçamento público Anne 
Karoline Ribeiro Antunes Gherardi 
e um dos coordenadores da equipe 
SMS

Frederico do Couto Drumond. O 
público acompanhou a sessão de for-
ma presencial e remota, através da TV 
Câmara e YouTube.

A Secretária de Saúde Dulce 
Pimenta lembrou que o relatório 
apresentando nesta sexta-feira é o 
primeiro relatório do ano de 2022: 
“Apresentamos o que foi planejado 

e o que foi executado em termos de 
assistência, avanço de serviço inves-
timento com pessoal, avanço com 
equipes”, destacou.

Conforme apresentação, a receita 
total da pasta para o período foi de 
R$172.761.883,00 e a despesa liqui-
dada foi de R$ 132.436.252,00.

Na audiência também foram apre-
sentadas ações e investimentos nos 
programas como: “Atenção Primária” 
com 1.356.088 atendimentos e pro-
cedimentos; Saúde Bucal com 45.053 
atendimentos.

O programa “Consultório na Rua” 
realizou no período 8.532 atendi-
mentos e procedimentos individu-
alizados. No primeiro quadrimestre 
de 2022 foram realizadas 2.759 vi-
sitas domiciliares e procedimentos, 
dentro do programa “Melhor em 
Casa”.

De acordo com o relatório apre-
sentado, o Centro de Controle de 

Zoonoses realizou 217.527 visitas 
domiciliares, atividades educativas 
e de orientação aos moradores para 
o controle da Dengue, Zica e Chi-
kungunya.

De acordo com os dados apre-
sentados, a secretaria realizou um 
total de repasses aos hospitais de 
R$ 11.945.233,90, incluindo pro-
dução/contrato, incentivos (Rede 
Cegonha, Rede de Urgência e Emer-
gência Federal e Valoriza Minas).

Os vereadores acompanharam 
de forma presencial os trabalhos e, 
ao final da apresentação, cobraram 
ação eficaz na contratação de pedia-
tras, em falta principalmente nos 
prontos-socorros, além de um tra-
balho mais intenso no combate aos 
animais peçonhentos e no combate 
aos mosquito da dengue. Os parla-
mentares fizeram questionamentos 
que foram respondidos pela equipe 
da Secretaria de Saúde.

viços pode acarretar uma redução 
de até 1,3% no índice inflacioná-
rio. As afirmações foram feitas em 
entrevista à Rádio Bandeirantes 
nesta sexta-feira.

“O que vimos na Câmara? Vi-
mos discursos polarizados, mas 
é um projeto tão simples, porque 
cabe ao Legislativo legislar por lei 
complementar e dizer quais são 
os bens essenciais à população. 
Foi isso que fizemos”, afirmou. 
“Vamos tirar a pressão inflacioná-
ria. É a nossa luta de todos para 
tentar diminuir a pressão inflacio-
nária que machuca a população”, 
destacou.

Lira afirmou que conversou 
com o presidente do Senado, Ro-
drigo Pacheco, na semana passada 
e disse esperar que a proposta te-
nha celeridade naquela Casa.

“É um projeto estruturante 
que modifica basilarmente os im-
postos sobre serviços essenciais, 
posso lhe garantir que, na con-
versa, ele (Pacheco) ressaltou que 
diversos senadores gostaram do 
projeto”, disse o presidente.

Lira afirmou também que a Câ-

mara deverá votar nas próximas 
semanas o marco das garantias de 
empréstimos.

COBRANÇA DO ICMS

Lira lembrou ainda da aprova-
ção do projeto que mudava a co-
brança do ICMS dos combustíveis 
pelo Congresso. A decisão não foi 
cumprida pelos governos esta-
duais, após o Confaz (Conselho 
Nacional de Política Fazendária) 
estabelecer uma alíquota única do 
ICMS sobre o litro do diesel (R$ 
1,006 por litro), alíquota essa mais 
alta do que é aplicada pela maioria 
dos estados e autorizar que os entes 
federados aplicassem descontos so-
bre esse valor.

Dessa forma, os governadores 
manteriam a arrecadação de 2021. 
Segundo Lira, a decisão do órgão 
anulou toda a economia feita pelo 
Congresso após a aprovação da Lei 
Complementar 192/22. Lira criticou 
os governadores e cobrou uma atu-
ação mais firme dos estados para 
atenuar a inflação.

“Não acreditemos em arreca-

dação negativa, porque os estados 
têm batido recorde de arrecadação. 
Então, não teremos perdas para 
os estados e sim ganho para po-
pulação”, disse Lira. “Não temos 
os governadores como inimigos, 
os governadores precisam dar sua 
conta de sacrifício de impostos”, 
acrescentou.

PETROBRAS

Lira voltou a criticar a Petrobras 
pela falta de sensibilidade com o 
que chamou de “lucro abusivo” e a 
falta de investimentos da empresa 
na economia brasileira. Segundo 
ele, ou a empresa é privatizada ou 
medidas mais duras serão tomadas. 
“A Petrobras não tem nada estrutu-
rante a não ser pagamentos de di-
videndos. Ela não quer ser cobrada 
pela sua inação”, criticou.

O presidente foi questionado so-
bre a privatização da empresa, mas 
ele afirmou que, no período elei-
toral, com o País tão polarizado, é 
impossível uma proposta dessa ser 
aprovada no Congresso. (Agência 
Câmara)Lira acredita que a proposta sobre ICMS da energia terá celeridade no Senado
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Pirapora 110 anos: Programação cultural 
especial no final de semana

Prefeitura de Buritizeiro realiza o 1º Fórum 
Comunitário do Selo UNICEF

Primeira etapa da vacinação contra a febre aftosa 
termina na terça-feira (31/5)
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Entrando no clima de celebra-
ção do aniversário de 110 anos de 
Pirapora, a serem completados no 
dia 1º de junho, a população terá 
uma programação especial, neste 
final de semana. Ontem (27/05), o 
Instituto Cultural In Cena iniciou 
uma série de apresentações, ofici-

nas e palestras para os grupos cul-
turais, teatrais e adeptos da arte 
popular, na cidade.

Promovida pela Prefeitura de 
Pirapora, através da Secretaria 
de Esporte, Juventude e Cultura 
(SEJUC) e da EMUTUR, em parce-
ria com o Conselho Municipal de 

Patrimônio Histórico, Artístico e 
Cultural, a participação destes ar-
tistas, na programação do aniver-
sário da cidade, será aberta com 
o Sarau e a apresentação musical 
a partir das 20 horas, na Feirinha 
de Arte e Cultura da próxima sex-
ta-feira.

Hoje (28), às 9 horas no Mer-
cado Municipal, haverá apresenta-
ções de poesias, contos de causos 
e músicas, conforme o projeto 
“Drummond pelos Cantos”. Logo 
mais, às 16 horas, o Grupo In 
Cena estará na sede da SEJUC, 
para uma roda de conversa cultu-

ral. E, no domingo (29), no mes-
mo local e horário, será realizada 
a oficina com estes artistas.

O Instituto Cultural In Cena 
desenvolve seus trabalhos no 
Vale do Jequitinhonha e, graças 
à Prefeitura de Pirapora em par-
ceria com o Conselho Municipal 

de Patrimônio Histórico, Artístico 
e Cultural, agora estenderá suas 
atividades para o Vale do São 
Francisco. O objetivo é promover 
oportunidades para os estudantes 
de teatro e profissionais da arte 
popular. (HEBERT VINICIUS – Co-
laborador)

Buritizeiro segue avançando 
rumo à certificação do Selo UNI-
CEF (edição 2021-2024). Nesse 
sentido, no dia 18 de maio na 
Câmara de Vereadores, foi realiza-
do o 1º Fórum Comunitário para 
promover o planejamento partici-
pativo, a troca de informações e o 
diálogo entre os diversos membros 
da comunidade, sobre políticas pú-
blicas municipais voltadas para a 
infância e adolescência.

A articuladora do município, 
Carla Marcilene, destacou que o 1º 
Fórum Comunitário representa o 
compromisso da gestão municipal 
com a causa proposta. “O ganho 
para o município é oferecer políti-
cas públicas de qualidade a serem 
implementadas em longo prazo. 
Nosso principal intuito é que estas 
ações não fiquem restritas só nesta 
edição do Selo, mas que possam 

continuar e perdurar como base 
para outras gestões políticas, para 
que nossas crianças e adolescentes 
tenham condições de vida satisfató-
rias”, declarou.

Buritizeiro é um dos 2.023 
municípios que aderiram à edição 
2021-2024. A participação do muni-
cípio é uma ação intersetorial entre 
as Secretarias de Educação, Saúde 
e Assistência Social, com apoio do 
Poder Executivo e do Poder Legis-
lativo.  O evento tem o objetivo de 
construir coletivamente o Plano de 
Ação Municipal pelos Direitos das 
Crianças e dos Adolescentes para 
2022-2024, com diversos setores 
da sociedade, trabalhando de uma 
forma sistematizada com ações 
discutidas em reuniões e debates 
já realizados.

“O 1º Fórum Comunitário é 
o momento estratégico do muni-

cípio para que ele se organize e 
planeje as ações de acordo com 
a sua realidade, olhando para os 
seus dados, seus pontos fortes e 
fracos e, principalmente, abrindo 
espaço para a participação cidadã 
de adolescentes, jovens, adultos e 
outras instituições”, disse o vice-
-prefeito, Marcelo Osório.

Estiveram presentes no even-
to, o vice-prefeito, Marcelo Osó-
rio, o Delegado Regional da Po-
lícia Civil, Drº Fabiano Roberto 
Mazzarotto Gonçalves, a Mobi-
lizadora da UNICEF, Lidiane So-
ares, o presidente do Conselho 
Municipal dos Direitos da Crian-
ça e do Adolescentes (CMDCA), 
Duílio Torres, Drª Thaís Guima-
rães, Delegada da Polícia Civil de 
Buritizeiro e o Tenente da Polícia 
Militar de Buritizeiro, Luiz Fer-
nando Campos. (Ascom PMB)

Termina na próxima terça-feira 
(31/5) a primeira etapa anual de 
vacinação contra a febre aftosa em 
Minas Gerais. Estão sendo imuniza-
dos bovinos e bubalinos de zero a 
24 meses. O Instituto Mineiro de 
Agropecuária (IMA), vinculado à 
Secretaria de Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento (Seapa), é o res-
ponsável pela fiscalização da cam-
panha junto aos pecuaristas. Nesta 
etapa, a expectativa é que sejam 
imunizados cerca de 10 milhões 
de animais em todo o estado para 
preservar a sanidade dos rebanhos 
e manter o compromisso com o 
agronegócio mineiro.

O produtor pode comprovar 

a vacinação dos animais usando o 
formato eletrônico de declaração 
que está disponível em www.ima.
mg.gov.br ou, caso tenha cadastro, 
acessando o Portal de Serviços do 
Produtor. Outra opção é o envio da 
declaração para o e-mail da unida-
de do IMA responsável pela juris-
dição do município. O documento 
também pode ser entregue presen-
cialmente.

O prazo para comprovar a vaci-
nação vai até 10/06. Para facilitar a 
localização da propriedade, reco-
menda-se o envio do Cadastramen-
to Ambiental Rural (CAR) na reali-
zação desse procedimento.

O IMA solicita ao produtor que 

além de comprovar a vacinação 
contra a febre aftosa, declare a 
imunização de seus animais contra 
a raiva. A atualização cadastral do 
rebanho também é recomendada. 
Saiba mais aqui:

http://ima.mg.gov.br/comunica-
dos/1557-defesa-animal/2053-de-
claracao-de-vacinacao-contra-a-fe-
bre-aftosa-maio-2022. 

AÇÕES PONTUAIS E 
ESTRATÉGICAS 

O Governo de Minas, por meio 
da Seapa e sua vinculada IMA, re-
aliza ações pontuais para divulgar 
a campanha em todo o estado. 

Sarau, musicais, teatro e oficinas vão movimentar a cidade

Dentre os destaques dos materiais, 
spots publicitários para rádios e car-
ro de som veiculado em cidades do 
interior, além de vídeos educativos 
nas redes sociais, cujos conteúdos 
informam prazos, esclarecimentos e 
instruções sobre a vacinação.

Devido ao planejamento para 
melhorar o status sanitário de Mi-
nas Gerais, estratégias técnicas para 
o fortalecimento do sistema de vi-
gilância são adotadas. O objetivo é 
promover ações de detecção preco-
ce e de resposta rápida a emergên-
cias sanitárias.

Há cinco componentes de vi-
gilância para a febre aftosa: as rea-
lizadas a partir de notificações de 
suspeitas; em propriedades rurais; 
em eventos agropecuários; em es-
tabelecimentos de abate; e as para 
estudos soroepidemiológicos. Esses 
diferentes componentes do sistema 
de vigilância produzem regular-
mente informações que ajudam a 
tomar decisões com base em uma 
avaliação de risco precisa, oportuna 
e objetiva.

O coordenador estadual do Pro-
grama de Vigilância para a Febre 
Aftosa, o médico veterinário do 
IMA, Natanael Lamas Dias, reforça a 
necessidade da vacinação neste ano 
para manter a saúde do rebanho e 
o reconhecimento internacional de 
zona livre com vacinação, obtido 
pelo estado junto à Organização 
Mundial de Saúde Animal (OIE).

“Este status favorece o agrone-
gócio e o acesso a mercados inter-
nacionais, contribuindo de forma 
significativa para o Produto Interno 
Bruto (PIB) mineiro”, lembra Dias 
alertando sobre a importância da va-
cinação correta, de forma a garantir 

eficácia na imunização dos animais. 
“A vacina deve ser adquirida em es-
tabelecimento da iniciativa privada 
credenciado para a revenda. Lem-
brando que a dose da vacina é de 
2 ml. Além disso, a vacina deve ser 
conservada em temperatura entre 2 
e 8 graus centígrados, do momento 
da compra até a vacinação dos ani-
mais. Recomenda-se também pro-
gramar a aplicação para os horários 
mais frescos do dia”.

EVITE MULTAS

O produtor que não vacinar os 
animais estará sujeito a multa de 25 
Unidades Fiscais do Estado de Mi-
nas Gerais (Ufemgs) por animal, o 
equivalente a R$ 119,25 por cabeça. 
A declaração de vacinação também 
é obrigatória e o produtor que não 
o fizer até 10/6 poderá receber mul-
ta de 5 Ufemgs, o equivalente a R$ 
23,85 por cabeça.

MINAS GERAIS RUMO À ZONA 
LIVRE DE FEBRE AFTOSA SEM 

VACINAÇÃO

O compromisso dos pecuaristas 
nas campanhas de vacinação contra 
a febre aftosa, aliado às ações em de-
fesa sanitária animal, têm garantido 
índices de vacinação dos bovinos e 
bubalinos superiores a 95% nos úl-
timos anos. Em 2021, Minas Gerais 
alcançou índice de 97,5% de cober-
tura vacinal de bovinos e bubalinos.

Em abril deste ano, em um even-
to ocorrido na cidade de Uberaba, 
no Triângulo Mineiro, polo da pecu-
ária bovina do estado, o Ministério 
da Agricultura, Pecuária e Abasteci-
mento (Mapa) anunciou a retirada 

da vacinação contra a febre aftosa a 
partir de 2023 para Minas Gerais e 
outros seis estados que fazem par-
te do Bloco IV do Plano Nacional 
de Vigilância para a Febre Aftosa e 
cumpriram os requisitos do plano 
estratégico para a suspensão da 
imunização.

Além de Minas Gerais, Distrito 
Federal, Espírito Santo, Goiás, Mato 
Grosso do Sul, Mato Grosso e To-
cantins irão retirar a vacinação em 
2023.

O último registro da doença no 
estado foi em 1996, e sua erradi-
cação ocorreu em 2001 pela Orga-
nização Mundial de Saúde Animal 
(OIE). Desde então, Minas é reco-
nhecida pelo órgão internacional 
como zona livre de febre aftosa com 
obrigatoriedade de imunização.

O plano estratégico nacional 
tem como objetivo principal criar e 
manter condições sustentáveis para 
garantir o status de país livre da fe-
bre aftosa, ampliando zonas livres da 
doença sem vacinação e protegendo 
o patrimônio pecuário nacional. Está 
alinhado com o Código Sanitário para 
os Animais Terrestres, da Organização 
Mundial de Saúde Animal (OIE), e 
com as diretrizes do Programa Hemis-
férico de Erradicação da Febre Aftosa 
(PHEFA), convergindo com os esfor-
ços para a erradicação da doença na 
América do Sul. (Agência Minas)

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG

Proc. 89/21-CV 04/21-Pavimentação 
no distrito de Ribeirao -Sr. Prefeito, 
Rone D. Dias, homologa a favor 
de Transmacedo Transporte LTDA 
CNPJ:14.209.695/0001-20-CTR 
111/21-Vr: R$110.362,28-Assina: 
Reginaldo Macedo-Vig: 12/12.
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Avanços na proteção das crianças e adolescentes 
é tema de encontro realizado pelo Codanorte 

OAB promove 1º 
Workshop de LGPD

Ipea: uma a cada quatro pessoas poderia trabalhar 
remotamente
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O Consórcio Intermunicipal e 
Multifinalitário Para o Desenvolvi-
mento Sustentável do Norte de Mi-
nas (CODANORTE) promoveu na 
última terça, 24 de maio, o “Encon-
tro Microrregional de Acolhimento 
Institucional e Rede Socioassisten-
cial”, na cidade de Pedras de Maria 
da Cruz. O evento teve como ob-
jetivo contribuir para a elaboração 
do fluxo de trabalho entre o acolhi-
mento institucional e a rede socioas-
sistencial dos municípios atendidos 
pelo Lar São Francisco, que atende 
crianças de Bonito de Minas, Pedras 
de Maria da Cruz, Cônego Marinho 
e Itacarambi. 

“O Codanorte, enquanto Con-

sórcio Multifinalitário, também 
atua na área da assistência social. 
E, como parte das nossas ações, 
promovemos em Pedras de Maria 
da Cruz esse encontro com partici-
pação de palestrantes do sistema de 
justiça, que foi de extrema impor-
tância para os profissionais da rede 
socioassistencial  e para o fortaleci-
mento da rede, além de agregar co-
nhecimento”, comentou a psicóloga 
Marilane Souza.

Para o presidente do Codanorte, 
Eduardo Rabelo, “essas discussões 
estão sendo feitas em um momento 
oportuno, já que neste mês de maio 
lembramos o Dia de Combate ao 
Abuso e Exploração de Crianças e 

Adolescentes. Eles merecem respei-
to e proteção”, ressaltou Eduardo.

Durante todo o dia, houve seis 
painéis de debate.  No primeiro 
Painel  “Crianças e adolescentes: 
de objetos a sujeitos de direitos” foi 
ministrado pelo Dr. André de Melo 
Silva e Drª. Gerciluce Sales de Brito, 
da Comarca de Januária. “Nós trata-
mos sobre a evolução dos direitos 
da criança e do adolescente. Foram 
abordados alguns desses direitos 
e também sobre o tratamento que 
deve ser dado a eles com foco no 
acolhimento”, disse o Dr André de 
Melo.

“Foi pontuada a necessidade de 
se mudar o paradigma trazer a ques-

tão que tem que ser discutida para 
a rede e não situá-la unicamente no 
sistema de justiça. Arede que tem 
que trocar ideias e chegar a um con-
senso que deve ser adotado nas si-
tuações. De se preservar as relações 
familiares e de manter enquanto 
possível a criança no meio familiar. 
Pois ela deve ser cuidada dentro 
de um ambiente familiar, onde ele 
receba carinho e respeito. O acolhi-
mento é só em último caso”, com-
pletou a Dra Gerciluce Sales.

Já o Painel 2- “Interface junto ao 
Sistema de Justiça e atuação junto 
à rede socioassistencial” foi mi-
nistrado pelo Promotor de Justiça 
e Coordenador do CREDICA, Dr. 

Danniel Librelon Pimenta. A gente 
teve a oportunidade de falar sobre 
a interface do Conselho Tutelar com 
o Ministério Público e com a Rede 
de Atendimento Socioassistencial. 
É uma rede horizontalizada, onde 
cada um dos atores tem seu papel 
e deve ter consciência dessa sua 
função e desempenhá-la de forma 
empoderada. Com isso, todos con-
seguiremos um objetivo em comum 
que é a promoção, garantia e direi-
tos da criança e do adolescente”, 
destacou.

Confira os outros temas dos pai-
néis: 

Painel 3 - Apresentação Unidade 
e Aspecto da Atuação- Equipe PSE 

Unidade de Acolhimento; 
Painel 4 - Interface entre o Con-

selho Tutelar e a rede de atendi-
mento – Lucas Arruda Membro do 
Fórum Mineiro de Conselheiros Tu-
telares de Minas Gerais, Consultor 
de Políticas Públicas voltadas para 
atendimento de Criança e Adoles-
cente;

Painel 5 - A importância do Tra-
balho Intersetorial frente a atuação- 
Laila Souza – Psicóloga e Analista 
Técnica do Departamento de Assis-
tência Social Codanorte;

Painel 6 - Apresentação do Plano 
de Trabalho – Marilane Gonçalves 
Psicóloga e Técnica Departamento 
de Assistência Social do Codanorte.

Na noite da última quinta-fei-
ra (26), a 11ª Subseção OAB/MG 
– Montes Claros promoveu o 1º 
Workshop de LGPD – Lei Geral de 
Proteção de Dados. Participaram 
advogados, acadêmicos e empre-
sários interessados em atualizar os 
conhecimentos a respeito da LGPD.

“O advogado e a advogada são 
peças centrais no processo de 
adaptação das empresas, pois é 
necessário que todas estejam em 

conformidade com a LGPD. Essa 
primeira ação da nossa Comissão 
de Proteção de Dados vem reforçar 
nossa preocupação com o aper-
feiçoamento e a atualização da ad-
vocacia quanto às necessidades da 
sociedade” – Dr. Herbert Alcântara 
Ferreira, presidente da OAB Montes 
Claros.

“A proteção de dados pessoais é 
um direito fundamental, pois nossos 
dados são a porta de entrada para 

inúmeros serviços e direitos im-
prescindíveis para a nossa vida em 
sociedade. Todos nós precisamos 
compreender melhor sobre essa 
Lei, que é tão relevante para que 
na nossa sociedade, que cada vez 
é mais moderna e tecnológica, nós 
estejamos alinhados com a proteção 
dos direitos da pessoa humana, em 
especial à proteção de dados” – Dra. 
Priscilla Menezes Santos, presidente 
da Comissão de Proteção de Dados.

No Brasil, aproximadamente 
uma a cada quatro pessoas po-
deria trabalhar de forma remota, 
de acordo com o Instituto de Pes-
quisa Econômica Aplicada (Ipea). 
Isso equivale a 20,4 milhões de 
pessoas, que representam 24,1% 
do total da população ocupada 
no país. Os dados estão em Nota 
de Conjuntura divulgada ontem 
(27). O estudo mostra que, a 
maior parte dos trabalhadores 
que poderiam desenvolver as ati-
vidades de forma remota é mulher 
(58,3%); branca (60%); com nível 
superior completo (62,6%); e tem 
idade entre 20 e 49 anos (71,8%).

Mais da metade desses tra-
balhadores em teletrabalho po-
tencial encontra-se na região 

Sudeste, aproximadamente 10,5 
milhões. Na região Sul estão 3,6 
milhões; no Nordeste, 3,5 mi-
lhões; e, no Centro-Oeste, 1,7 
milhão. Essas pessoas estão prio-
ritariamente em áreas urbanas. 
No entanto, segundo o Ipea, há 
cerca de 650 mil pessoas em te-
letrabalho potencial no campo, o 
que corresponde a 6,4% do total 
de ocupados na zona rural. 

O recorte por unidade fede-
rativa mostra que, enquanto o 
Distrito Federal apresenta teletra-
balho potencial de 37,8%, no Pará 
esse percentual cai para menos 
da metade, 15,3%. Em relação às 
cidades, Florianópolis aparece na 
liderança, com cerca de 40,4% das 
pessoas ocupadas em regime po-

tencial de teletrabalho.
O Ipea também estimou a massa 

de rendimentos dos trabalhadores 
e constatou que, o rendimento 
efetivo das pessoas ocupadas, no 
geral, consideradas na Pnad, supera 
os rendimentos habituais. Ou seja, 
o que os trabalhadores receberam 
de fato pelo trabalho, no período 
considerado, foi maior do que o 
que costumam receber. Conside-
radas apenas as pessoas em tele-
trabalho potencial, o rendimento 
efetivo supera o habitual em 9%. 
Segundo o Ipea, as pessoas em 
teletrabalho potencial, juntas são 
responsáveis por cerca de 40% do 
total de rendimentos no Brasil.

Na análise, o Ipea utiliza dados 
da Pesquisa Nacional por Amostra 

   PEDRAS DE MARIA DA CRUZ

de Domicílios (Pnad) Contínua 
do Instituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE), de 2021. 
O Instituto esclarece que não 
existem dados oficiais de quan-
tas pessoas no Brasil trabalham 

remotamente. Por isso, realizou 
um levantamento das atividades 
que poderiam ser realizadas em 
teletrabalho.

Como critério foi considerado, 
por exemplo, se os trabalhadores 

possuem ou não condições de re-
alizar as tarefas em teletrabalho 
e se há fatores na realização do 
trabalho de forma remota que po-
dem aumentar a produtividade. 
(Agência Brasil)
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Prazo para empreendedores renegociarem 
débitos tributários termina dia 31 de maio

Sanidade agropecuária é tema de seminário 
em Montes Claros
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Empresas que pediram para 
entrar ou retornar ao regime do 
Simples Nacional, mas possuem 
pendências também podem ne-
gociar com a Receita Federal ou 
PGFN

Os donos de micro e pequenas 
empresas que possuem débitos 
tributários relacionadas ao regi-
me do Simples Nacional podem 
regularizar suas pendências fis-
cais até o próximo dia 31 de maio. 
O mesmo prazo vale para as 340 
mil empresas que já fizeram pe-
dido para aderir ou retornar ao 
regime em janeiro deste ano, mas 
estão pendentes por causa de dé-
bitos tributários.

Para a renegociação, os em-
preendedores podem optar pelo 
Programa de Reescalonamento do 
Pagamento de Débitos no Âmbito 
do Simples Nacional (Relp), co-
nhecido como “Refis do Simples” 

ou pelas transações tributárias, 
outra modalidade de regulariza-
ção de débitos fiscais.

O gerente de Políticas Públicas 
do Sebrae Nacional, Silas Santia-
go, explica que o empreendedor 
deve verificar se os débitos da em-
presa estão na Receita Federal ou 
na Procuradoria Geral da Fazen-
da Nacional, antes de optar por 
qual modelo de renegociação. No 
caso dos débitos na Receita, eles 
são - em sua maior parte – decla-
rados. Já na Procuradoria Geral 
da Fazenda Nacional é possível 
fazer uma simulação para avaliar 
se a transação tributária é a opção 
mais vantajosa.

A uma semana do fim do prazo 
para renegociação de dívidas com 
a União, o especialista recomen-
da que o empreendedor que fez 
o pedido pelo Simples Nacional 
em janeiro avalie bem a situação.  

“Se você acha que tem condições 
de aderir ao Relp ou à transação 
tributária até o dia 31 de maio, 
pagar a primeira parcela e manter 
os seus parcelamentos em dia, é 
possível fazer as declarações do 
Simples Nacional no PGDAS-D 
desde janeiro para cá, inclusive 
incluir no Relp as competências 
de janeiro e fevereiro. Se você 
acha que não tem condições, a 
melhor alternativa é comportar-
-se desde janeiro como optante 
de outros regimes tributários a 
exemplo do lucro presumido ou 
lucro real”, recomenda.

Para auxiliar os empreende-
dores sobre o assunto, o Sebrae 
disponibiliza uma série de conte-
údos para orientar as micro e pe-
quenas empresas que ainda pos-
suem dúvidas sobre o Relp e as 
opções de transações tributárias. 
(Agência Sebrae)

Após passar por Belo Horizonte 
e Uberaba, o Seminário de Defesa 
Agropecuária Integrada chega a 
Montes Claros no dia 2 de junho. 
Com dez palestras, o evento tem 
como objetivo somar esforços e de-
bater assuntos relativos aos temas 
sanitários na produção rural. O 
evento será no auditório do Parque 
de Exposições João Alencar Athay-
de, das 8h às 17h. A programação 
é uma parceria do Sistema Faemg 

e do Instituto Mineiro de Agrope-
cuária (IMA).

“Estamos levando informação 
qualificada a instrutores e técnicos 
para eles explicarem melhor o tema 
aos produtores rurais e trabalhar 
as questões sanitárias nas proprie-
dades. É um conteúdo importante 
para o produtor, mas que, muitas 
vezes, é difícil de ser trabalhado 
por ser baseado em legislações”, 
explicou o gerente de Assistência 

Técnica e Gerencial do Sistema Fa-
emg, Bruno Rocha de Melo.

A primeira palestra será às 9h, 
com o tema “Minas Gerais Livre da 
Febre Aftosa Sem Vacinação”, que 
será ministrada pela Dra. Guaracia-
ba Santana, do IMA. Minas Gerais 
tem compromisso de vacinar ani-
mais até novembro, e posterior-
mente será um estado livre, após 
ter seu pleito aceito.

“O objetivo final é ter uma 

confluência de esforços do siste-
ma público e privado para manter 
esse status sanitário que o estado 
e o país alcançaram, que é um pa-
trimônio nosso e que precisamos 
preservar, porque é ele que abre 
as portas para que a gente expor-
tar os produtos agropecuários para 
o restante do mundo”, destacou o 
gerente.

SEMINÁRIO 

AMBIENTAL

Montes Claros também vai re-
ceber a 2ª edição do Projeto Des-
complicando Questões Ambientais 
em 3 de junho, a partir das 13h, no 
auditório do Parque de Exposições. 
O objetivo é orientar os produtores 
e esclarecer todas as suas dúvidas 
sobre fiscalização e regularização 
ambiental da sua atividade.

A iniciativa visa a atender a cres-

cente demanda de atendimentos 
e orientações, motivadas pelo au-
mento do número de autuações e 
pelo alto valor das multas aplicadas 
aos produtores rurais na área de 
abrangência da Superintendência 
Regional de Meio Ambiente do Nor-
te de Minas.

As inscrições podem ser feitas 
por esse link: https://forms.gle/1M-
BQvnLfjzKtUM28A (RICARDO 
GUIMARÃES - Colaborador)
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PC prende suspeito 
de participar de 
duplo homicídio em 
Pirapora

PM apreende cerca de 
17 kg de cocaína e 20 kg 
de maconha

Mulher é ferida com 
facada no pescoço no 
Norte de Minas

PGR arquiva pedido de 
presidente para investigar 
Alexandre de Moraes

STF adia conclusão de julgamento 
sobre acordo coletivo no transporte

Foi preso, pela Polícia Civil, 
um homem, de 21 anos, investi-
gado por participação nos homi-
cídios de pai e filha em Pirapora. 
O crime ocorreu no dia 15 deste 
mês. Por telefone, o delegado 
Bruno Bastos informou que o 
suspeito seria o responsável por 

fornecer as armas usadas pelos 
autores. Ele prestou depoimento 
e negou os fatos.

Ainda de acordo com o dele-
gado, o investigado possui vários 
registros na polícia, como tráfico 
de drogas, associação para o tráfi-
co, roubo, porte ilegal de arma e 

corrupção de menores. A suspeita 
da PCMG é que o crime tenha li-
gação com um desentendimento 
anterior envolvendo a vítima. A 
Polícia Civil segue investigando 
o caso para identificar os autores 
dos disparos. O homem já foi en-
caminhado ao sistema prisional.

Na noite dessa quinta-feira 
(26), a Polícia Militar apreendeu 
cerca de 17 kg de cocaína e 20 kg 
de maconha em uma casa desabi-
tada no bairro Itatiaia, em Montes 
Claros. Um homem, de 25 anos, 
foi preso em flagrante. Os mili-
tares começaram a monitorar o 
imóvel após denúncias de que o 
local era usado por três homens 
para guardar drogas. Segundo a 

PM, o suspeito foi visto saindo 
do local em um carro e foi acom-
panhado até o bairro Antônio Pi-
menta, onde foi abordado assim 
que chegou em casa.

Ao ser questionado, ele contou 
que havia uma grande quantidade 
de droga escondida na residência 
desabitada. Uma outra equipe da 
PM, que permanecia monitoran-
do o local, fez buscas e encon-

trou os entorpecentes, balanças e 
um revólver calibre 38. Ainda de 
acordo com a polícia, as barras 
de maconha, as balanças e a arma 
estavam escondidas dentro de um 
sofá. O suspeito confessou aos 
policiais que buscava droga no lo-
cal e entregava ao ‘cliente’. Ele foi 
conduzido à delegacia de Polícia 
Civil, juntamente com o material 
apreendido.

Nessa sexta-feira (27), uma 
mulher, de 28 anos, foi ferida 
com uma facada no pescoço em 
São Francisco. Ela disse para a Po-
lícia Militar que o golpe foi dado 
por seu esposo, que também foi 
encontrado machucado. Os poli-
ciais se deslocaram após recebe-
rem informações de que uma mu-
lher havia sido atingida por arma 

branca. Ela foi encontrada ensan-
guentada e segurando um bebê. 
Ao ser questionada, informou que 
o marido tinha cometido a agres-
são e ainda disse que ele ameaçou 
assassinar os filhos deles e se ma-
tar em seguida.

Os militares socorreram a mu-
lher, que ainda falou que o com-
panheiro estava ferido dentro de 

casa. Outras equipes foram acio-
nadas e encontraram o homem 
na residência. Ele apresentava 
perfurações no pescoço e foi en-
caminhado pelo Samu para o hos-
pital. A esposa dele também foi 
para a mesma unidade de saúde. 
O Samu informou que o homem, 
que tem 30 anos, apresentava três 
perfurações.

A Procuradoria-Geral da Repú-
blica arquivou o pedido do presi-
dente Jair Bolsonaro para investigar 
o ministro do Supremo Tribunal 
Federal (STF) Alexandre de Moraes.

Na semana passada, por meio 
do advogado Eduardo Reis Maga-
lhães, Bolsonaro entrou com a ação 
na PGR, que é semelhante à quei-
xa-crime por abuso de autoridade 
protocolada no Supremo Tribunal 
Federal (STF) contra Moraes e rejei-
tada pelo ministro Dias Toffoli. 

Ao arquivar o pedido, o procu-
rador-geral Augusto Aras afirmou 
que o mesmo procedimento está 
em tramitação no STF e não pode 
haver duplicidade. A petição inicial 
que chegou ao STF e à PGR alegava 

que o ministro Alexandre de Mora-
es teria cometido ao menos cinco 
crimes previstos na Lei de Abuso 
de Autoridade (Lei 13.869/2019), 
entre eles o prolongamento injus-
tificado do chamado Inquérito das 
Fake News, do qual o ministro é 
relator e no qual Bolsonaro figura 
como investigado.

Ao analisar a ação, Toffoli, re-
lator da ação, negou seguimento 
ao pedido de investigação. Na de-
cisão, o ministro escreveu que “os 
fatos narrados na inicial evidente-
mente não constituem crime e que 
não há justa causa para o prosse-
guimento do feito”. Em seguida, 
o presidente recorreu da decisão 
de Toffoli. No recurso, o advogado 

Eduardo Reis Magalhães pede que 
o ministro reconsidere sua deci-
são, envie a notícia-crime à procu-
radoria ou determine o julgamen-
to do caso pelo plenário do STF. 

O advogado citou a jurispru-
dência da Corte para embasar o 
pedido e justificar que bastam in-
dícios mínimos para abertura de 
uma investigação. “Ao receber o 
protocolo de uma notícia-crime, 
o STF tem entendido que não 
cabe ao ministro relator de tal 
expediente a tomada de qualquer 
providência, mas a ele incube tão 
somente a obrigação de enviar tal 
material para análise da Procura-
doria-Geral da República”, afir-
mou. (Agência Brasil)

O Supremo Tribunal Federal 
(STF) adiou a conclusão do julga-
mento que vai decidir se as conven-
ções coletivas que tratam de direi-
tos não previstos na Constituição 
prevalecem sobre as leis trabalhis-
tas. Até o momento, nove ministros 
votaram. Faltam os votos de Dias 
Toffoli e do  presidente, Luiz Fux, 
que serão proferidos na quarta-fei-
ra (1º). 

O entendimento que for firmado 
pela Corte vai valer somente para 
os casos de acordos e convenções 
celebrados entre transportadoras e 
seus motoristas de caminhão antes 
da Lei 12.619/2012, norma que dis-
ciplinou os direitos e deveres dos 
profissionais. Os acordos definiram 
que a atividade de transporte de 
cargas é incompatível com o con-
trole de jornada de trabalho. 

Embora o entendimento seja 
aplicado ao caso específico, a de-
cisão poderá abrir a possibilidade 
para que a tese possa ser aplicada 

em outros julgamentos semelhan-
tes. 

ENTENDA | O caso chegou ao 
Supremo por meio de um recur-
so da Confederação Nacional do 
Transporte (CNT) contra decisões 
da Justiça do Trabalho que anula-
ram os acordos, por entender que 
existem meios tecnológicos para as 
transportadoras realizarem o con-
trole de jornada dos motoristas. 

Segundo a entidade, a Consti-
tuição garante a prevalência das 
convenções coletivas no caso de 
direitos não assegurados. A Justiça 
do Trabalho decidiu que os acordos 
não poderiam ter aplicado a regra 
da Consolidação das Leis do Traba-
lho (CLT) que dispensa o controle 
de horas aos empregados que exer-
cem atividade externa. 

Com a anulação, as empresas 
foram condenadas ao pagamento 
de horas extras e de trabalho pres-
tado em dias de descanso antes da 
vigência da lei. 

VOTOS | Em seu voto, o mi-
nistro Gilmar Mendes, relator do 
caso, entendeu que os acordos 
entre empregadores e emprega-
dos devem prevalecer nas relações 
jurídicas que se iniciaram antes da 
lei e a supremacia dos acordos co-
letivos deve ser assegurada. 

Gilmar Mendes destacou ainda 
que a legislação trabalhista não 
consegue acompanhar o mundo 
virtual. “Esse novo mundo da re-
volução digital está fazendo uma 
revolução também no âmbito do 
direito, e há dificuldade do direi-
to legislado acompanhar essa re-
alidade”, disse. O voto do relator 
foi seguido pelos ministros Nunes 
Marques, André Mendonça e Ale-
xandre de Moraes. 

Os ministros Edson Fachin, 
Rosa Weber, Luís Roberto Barro-
so, Cármen Lúcia, Ricardo Lewa-
ndowski votaram para manter as 
decisões da Justiça do Trabalho. 
(Agência Brasil)

   JUSTIÇA 
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A unidade móvel de saúde ficará na cidade até 26 de julho realizando gratuitamente procedimentos clínicos de baixa e média complexidade

Sesc em Minas realiza segunda edição do 
OdontoSesc em São Francisco

Justiça do Trabalho lança cartilha sobre 
conciliação trabalhista
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Moradores de São Francisco te-
rão mais uma oportunidade de colo-
car os cuidados com a saúde bucal 
em dia. Até 26 de julho, a unidade 
móvel itinerante OdontoSesc estará 
na cidade realizando gratuitamente 
procedimentos clínicos de baixa e 

média complexidade.
A carreta de 18 metros de com-

primento equipada com consultó-
rios odontológicos ficou na cidade 
entre os dias 24 de março a 18 de 
maio e, em 56 dias, mais de 5 mil 
procedimentos foram realizados.

Nesta segunda edição do Odon-
toSesc, os atendimentos serão reali-
zados às segundas-feiras, das 11h às 
18h; de terça a quinta-feira, das 8h 
às 18h; e nas sextas-feiras, das 8h às 
14h. Serão disponibilizados os se-
guintes serviços:

Remoção de cáries e restaura-
ções;

Extrações (cirurgias) simples;
Tratamento de canal (dentes 

anteriores) e posteriores (alguns 
casos, conforme avaliação da equi-
pe Sesc);

Raspagem e profilaxia (limpeza);
Radiografias odontológicas para 

pacientes em tratamento na Unida-
de Móvel, se necessário;

Identificação e encaminhamen-
to de casos de patologias bucais e 
alterações sistêmicas, para atendi-

mento especializado indicado pelo 
parceiro.

A atividade é uma realização do 
Sesc em Minas em parceria com o 
Sindicato do Comércio de Montes 
Claros e a Prefeitura Municipal de 
São Francisco. 

Com o objetivo de orientar a 
sociedade sobre os benefícios da 
solução consensual dos conflitos ju-
diciais, a Justiça do Trabalho lançou 
a cartilha “Conciliação Trabalhista 
- Um guia para buscar um acordo 
em seu processo”. O documento foi 
lançado durante a Semana Nacional 
da Conciliação Trabalhista 2022, que 
encerrou ontem (27), em todo o 
país.

Destinada principalmente a pes-
soas e empresas que tenham algum 
processo tramitando na Justiça do 
Trabalho, a cartilha busca, em lin-

guagem simples e didática, explicar 
como funciona esse mecanismo 
efetivo e célere de solução das dis-
putas judiciais. A guia informa, por 
exemplo, que mesmo sendo o ramo 
mais célere do Poder Judiciário, um 
processo trabalhista pode durar em 
média dois anos (entre decisões, re-
cursos e tramitação nos três graus de 
jurisdição). Ao optar pela concilia-
ção, a solução do processo acontece 
no mesmo dia!

A cartilha também lista dez moti-
vos para conciliar, além de explicar 
quem pode solicitar a conciliação, 

bem como quando ela pode ser feita 
no processo trabalhista. O documen-
to ainda explica como funciona uma 
audiência conciliatória na Justiça do 
Trabalho e indica quais os contatos 
dos centros de conciliação distribu-
ídos em todas as regiões do Brasil.

As versões impressas serão dispo-
nibilizadas nos Centros  Judiciários 
de Métodos Consensuais de Solução 
de Disputas (Cejusc-JT) e nas Varas 
do Trabalho, além de locais de gran-
de circulação. Mas você pode con-
sultar ou fazer o download da versão 
digital. (Portal TRT-MG)
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Davi se desespera na presença de Salvador. Leônidas fica intrigado com a história 
que Matias conta sobre Heloísa. Davi vai ao encontro de Isadora no hospital. Tenório 
e Olívia conversam com Benê e Fátima. Heloísa nega para Leônidas a história que 
Matias contou sobre eles. Úrsula pensa em sabotar o encontro de Eugênio com os 
americanos. Leônidas questiona Manuela sobre o pai da filha de Heloísa. Julinha tem 
uma ideia para melhorar sua imagem e acaba causando um mal entendido com Darcy 

Vargas. Davi cuida de Isadora. Tenório e Olívia anunciam na vila que irão se casar. Iolanda espera Rafael para jantar. 
Isadora pede para Rafael passar a noite em seu quarto. Úrsula decide dar um golpe na tecelagem.

A Globo também não divulgou o resumo do último capítulo.

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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BANCO 44

Os usuários
das rampas
de acesso
em ruas

Cantora
mineira de
"Jeito de

Mato"

Fundador
da religião
islâmica

Observa-
ção

(abrev.)

Tradicio-
nal veste
japonesa

Régis
Rösing,

jornalista
gaúcho

(?) Oz,
escritor

israelense

Que 
possui
limite

(?) de
valsa:

dançarino
exímio

Fora de
(?): em
estado 
de fúria

Friccione
com óleo

Luta pela
reforma
agrária
(sigla)

Brado de
incentivo

aos
toureiros

Ferramen-
ta para
cortar

madeira

A vitamina
abundante
no limão

Rival de
Figueiren-
se e Criciú-
ma (fut.)
Trabalho

que
conclui o

Doutorado

Parque, 
em francês

Letra da roupa do
Super-Homem (HQ)

Guerra do (?), 
conflito sino-britânico

Muita
pressa
Move o

sonhador

Fritz Lang,
cineasta
austríaco

Pelé, para
Edson

Arantes do 
Nascimen-

to (fut.)

Artigo
(abrev.)
Andar;

caminhar

Lacre de metal 
na lata de cerveja

Botão floral apreciado
em vinagretes

(?) grátis,
oferta pro-
mocional

Vestir
Aqui está!
Cântico de
alegria e

louvor

Bêbados

Símbolo
sagrado

tribal

Típico criminoso de
filmes de
suspense

Floreado 
melódico (Mús.)
Salgadinho muito

 vendido em praias 

Divisão do
parágrafo
(Gram.) 

É localiza-
do pelo

sonar, na
pesca

industrial

Rua (abrev.)
Corante
têxtil de
cor azul

Embaixa-
dor e

cônsul
Rasgar

(?): elogiar
(pop.)

Ampère
(símbolo)

(?) da Alvorada,
residência oficial do
Presidente
do Brasil

Massa
(abrev.)
De outra
maneira

Comer, 
em inglês
Enxerga;

divisa

POMA
CADEIRANTES
QUIMONOOBS

LPAAMOSTRA
CARDUMEEIS

FRASEAMOS
EANELSI
RARTEFN

ANILAPELIDO
PARCÇUNGE

NAFÃIIM
DIPLOMATAS

SEDASOLE
SERROTEIR

ARPAVAI
PALACIOTESE

 3/eat. 4/amós — ópio — parc. 5/ideal. 10/diplomatas. 11/cadeirantes. 12/ornamentação.

Trindade aborda Levi ao vê-lo fugindo da fazenda. José Leôncio manda Tadeu 
preparar o avião para levar Tibério ao hospital. Trindade ameaça matar Levi. Muda se 
sente culpada. Trindade impede Juma de matar Levi. Irma fica impactada com José 
Lucas. Túlio dispensa José Lucas de sua comitiva para o peão aceitar o convite de 
José Leôncio. Jove ordena que os peões não façam nada contra Levi e que aguardem 
a volta de José Leôncio. Filó percebe que Juma ainda não se deitou com Jove e se 

dispõe a conversar com a jovem. Irma elogia Jove. Muda promete soltar Levi se ele lhe ajudar com a vingança contra 
Tenório. José Leôncio é carinhoso com Tadeu. José Leôncio cobra Jove pela fuga de Levi.

Cassandra diz para Estefânia que irá na praça mais tarde para entregar o dinheiro 
para Rogério e que dirá para ele que é de sua mesada. O concurso de talentos é um 
sucesso e todas as meninas são parabenizadas pelas suas apresentações. Estefânia 
conta para o Padre Gabriel, Cecília e Gustavo o que aconteceu com Cassandra. A 
Tia Perucas diz que não pode conversar com Vitor, pois talvez ele não compreenda. 
Haydee sugere ao filho que ele precise de ajuda médica, assim como ela, por estarem 

sem memória.

Bianca Andrade ‘passa o rodo’ em 
balada, pega dois famosos e fãs 
celebram: ‘Ela tá de volta’

Estado de Rodrigo Mussi surpreende fãs em 
1º vídeo após acidente: ‘Um milagre’ 

Rodrigo Mussi, do ‘BBB 22’, segue 
em recuperação após um grave aciden-
te de carro, em março. Dois dias antes 
de a primeira entrevista do brother ir ao 
ar, um spoiler deixou fãs emocionados 
nas redes sociais. Confira!

Rodrigo Mussi aparecerá em pú-
blico pela primeira vez desde o grave 
acidente de carro que sofreu no final de 
março deste ano. O segundo eliminado 
do “BBB 22” concedeu uma entrevista 
ao “Fantástico”, que vai ao ar neste do-
mingo (29). Depois da repercussão da 
primeira foto após a internação, foi a 
vez de um vídeo emocionar os fãs nas 
redes sociais.

Nas imagens, publicadas pelo per-
fil oficial do programa da TV Globo, 
Rodrigo aparece de pé e surpreende 
com a capacidade de fala já restabele-
cida. “Estou de volta. Quero agradecer 
demais o carinho, o amor e as orações 
de vocês. Milagres existem muito por 
conta das orações de vocês. Estou feliz. 
É uma segunda chance e espero retri-
buir ao mundo de uma maneira ainda 
maior e muito melhor”, declarou o 
brother.

Os fãs de Rodrigo celebraram o fato 
de ele ter se recuperado. “Meu Deus, 
ele tá perfeito”, bradou uma admirado-
ra. “Eu tô emocionada demais! Rodri-
go, você é um milagre! Rezei tanto por 
você e te ver em pé e falando não tem 

Jennifer, o alter-ego de solteira e 
pegadora de Bianca Andrade, está de 
volta! Segundo informações circu-
ladas por perfis de fofoca nas redes 
sociais, a empresária foi vista em ex-
celente companhia em uma balada 
de São Paulo. Saiba mais!

Bianca Andrade está solteira des-
de o fim do relacionamento com o 
youtuber Fred, em abril deste ano, e 
parece estar aproveitando bastante a 
solteirice. A empresária, que viveu re-
centemente o primeiro Dia das Mães, 
marcou presença em um evento da 
noite de São Paulo e foi vista na com-
panhia de dois homens famosos.

De acordo com o perfil Gossip do 
Dia, Bianca trocou beijos com João 
Guilherme em uma balada na noite 
desta quinta-feira (26). A diferença 
de idade entre eles (7 anos) rendeu 
deboches entre internautas. “Que 
cheirinho de Mucilon!”, exclamou 
um perfil. “Esse menino só pega ‘mu-
lherãozão’! Fico de cara”, surpreen-
deu-se outra internauta.

Mas não parou por aí! Segundo 
o perfil Let’s Gossip, Bianca também 
ficou com Lipe Ribeiro na noite an-
terior. “A Bianca tá igual o povo que 
faz jejum, e daí quando volta a comer, 
come tudo que vê pela frente”, brin-
cou uma internauta. “Ela tá de volta”, 

comemorou outro perfil. “Bianca 
voltou, agora as coisas voltam ao nor-
mal”, celebrou outro fã.

DE BEIJOQUEIRA PARA BEIJO-
QUEIRA! VIIH TUBE COMENTA SOL-
TEIRICE DE BIANCA ANDRADE

Viih Tube ignorou o fato de Bian-
ca ter beijado Lipe, com quem ela 
teve um affair que não terminou 
bem, e celebrou o atual momento da 

influencer. A ex-”BBB” ainda brincou 
sobre devolver o legado que pegou 
de Boca Rosa depois de ter beijado 
47 pessoas na Farofa da Gkay.

“Gente, a Bianca tá voltando, vou 
ter que devolver a coroa dela. Falei 
com ela quarta e disse que tava cal-
minha. Calminha onde, amiga? Só dá 
você no meu feed, vou ter que devol-
ver. Farofa, chega logo”, escreveu Viih 
Tube.

preço”, escreveu uma moça. “Deus tem 
planos pra você ainda aqui na terra”, 
concluiu outro perfil. Assista ao vídeo!

O ACIDENTE DE RODRIGO MUSSI

Rodrigo solicitou uma viagem em 
um aplicativo de corridas na madru-
gada da quinta-feira (31). Ele saiu de 
Osasco com destino ao bairro da Con-
solação, em São Paulo. Na Marginal 
Pinheiros, um dos conjuntos de aveni-
das mais movimentados do estado, o 
veículo se chocou com a traseira de um 
caminhão.

Sem cinto de segurança no banco 
de trás, Rodrigo foi arremessado para 
a frente do veículo. O motorista, que 
estava protegido com o dispositivo, não 
teve ferimentos. Em entrevista ao Hora 

1, da TV Globo, ele assume que pode 
ter cochilado ao volante e só lembra do 
momento em que o airbag foi ativado.

O inquérito policial apontou que o 
motorista foi imprudente na direção, 
especialmente, por ter se submetido 
a longas jornadas de trabalho durante 
vários dias. Segundo informações do 
G1, o delegado responsável pelo caso 
apontou excesso de jornada de traba-
lho não fiscalizada pelo aplicativo de 
corridas.

Ainda de acordo com o G1, Kaique 
não foi indiciado por ter cometido um 
crime de menor potencial ofensivo, 
delitos cujas penas máximas não ultra-
passam 2 anos. Ele foi responsabilizado 
por lesão corporal culposa, quando 
não há intenção em causar o acidente.

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Doutor Estranho no Multiverso da 3D 
Dub - MAGIC D 01 MOC - ACAO/AVENTURA

19:00, 21:45

Animais Fantásticos - Os segredos de 
Dumbledore - 2 D Dub - AVENTURA

14:40, 17:50, 21:00 

Jujutsu Kaisen - 
2D Dub – ANIMAÇAO

14:10, 16:30, 18:50

Animais Fantásticos - Os segredos de 
Dumbledore - 2D Dub - AVENTURA

21:20 

Detetives do Prédio A zul 3 - 2D Dub - 
INFANTIL/ LIVRE

14:50,17:20
Animais Fantásticos - Os segredos de 
Dumbledore - 2D Leg - AVENTURA

20:30
 

Cidade Perdida - 
2D Dub - AVENTURE

15:15, 18:40, 21:30

Doutor Estranho no 
Multiverso da Loucura - 3D Leg - ACAO/

AVENTURA
19:15  

Sonic 2 - 2 Dub - AVENTURE
14:20, 17:10, 20:00
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Cruzeiro é condenado a pagar R$ 800 mil a 
Vinícius Popó como indenização

Vargas e Keno fazem corrida em campo no treino 
do Atlético

Henrique Almeida analisa sequência no América: 
'Fiz boas atuações' 

Torcedores do Emelec 
mostram confiança para 
duelos com o Atlético 

A Justiça do Trabalho de Belo 
Horizonte condenou o Cruzeiro a 
pagar indenização de R$ 800 mil 
ao atacante Vinícius Popó, que está 
no Betim FC. A SAF celeste, sob a 
gestão de Ronaldo Fenômeno, terá 
que assumir a responsabilidade 
principal pelo pagamento, enquan-
to a associação, no caso o clube, 
será devedora solidária até valores 
acumulados em 26 de novembro de 
2021. 

Vinícius Popó tinha contrato 
com o Cruzeiro até 2024. Com pou-
cas chances na equipe, ele optou 
por rescindir o vínculo, em janeiro 

deste ano. O jogador defendeu logo 
depois o Azuriz, do Paraná, e em se-
guida se transferiu para o Betim FC.

O atacante ingressou com pro-
cesso na Justiça contra o Cruzeiro 
alegando que deveria receber sa-
lários, férias, multa do FGTS, cláu-
sula compensatória, 13º salários 
e outros valores como multa. Ele 
também cobrou do clube o paga-
mento dos honorários dos advoga-
dos. Na ação trabalhista, a defesa 
de Popó pediu indenização de R$ 
2.197.697,91. 

Em decisão proferida na 43ª 
Vara do Trabalho, o Cruzeiro foi 

condenado a pagar parte dos va-
lores cobrados pelo jogador no 
processo, com a SAF de Ronaldo 
Fenômeno sendo a responsável 
principal pelo acerto. A Justiça 
considerou que Popó deverá rece-
ber um saldo do salário de janeiro, 
no período de 20 dias, além de 
multa pelo não recolhimento do 
FGTS durante o contrato em vigor, 
13º salário de 2020 e 2021, além 
de parte residual de 2019 e 2022, 
salários retiros em 2019 (dois me-
ses), 2020 (dois meses) e 2021 
(nove meses), e multa compensa-
tória. (Superesportes)

O Atlético teve uma boa notí-
cia no treino da manhã desta sex-
ta-feira (27), na Cidade do Galo. 
Os atacantes Eduardo Vargas e 
Keno, em recuperação de lesões 
musculares, iniciaram a transição 
física e realizaram corrida em um 
dos campos do CT alvinegro.

Os desfalques por lesão vêm 
complicando a rotina do técnico 
“El Turco” Mohamed no Atlético. 
O treinador espera contar com a 
dupla de atacantes no duelo con-
tra o Palmeiras, em 5 de junho, 
pela 9ª rodada da Série A do Cam-
peonato Brasileiro.

Dessa forma, Vargas e Keno 

seguirão como desfalques para 
o Galo no duelo contra o Avaí, 
às 19h deste domingo (29), no 
Mineirão, em Belo Horizonte. As 
equipes medirão forças pela 8ª 
rodada do Brasileirão.

Quem segue no departamento 
médico do Atlético é o meio-cam-
pista Matías Zaracho, que também 
se recupera de uma lesão mus-
cular na coxa direita. Ainda em 
trabalhos com a fisioterapia, o ar-
gentino tem previsão de retorno 
em duas semanas.

Ainda sem Keno e Vargas, a 
tendência é que Turco opte por 
uma formação com Eduardo 

Sasha ou Sávio no duelo contra 
o Avaí. Na lateral esquerda, sem 
Guilherme Arana (que já está em 
treinos com a Seleção Brasileira), 
Rubens pode voltar a ser impro-
visado. Dodô, recém-recuperado 
de cirurgia no joelho esquerdo, 
deve ser opção no banco de re-
servas.

Sendo assim, uma provável 
escalação do Atlético para o jogo 
com o Avaí conta com: Everson; 
Guga (Mariano), Nathan Silva, 
Junior Alonso e Rubens (Dodô); 
Allan, Jair e Nacho Fernández; 
Ademir, Eduardo Sasha (Sávio) e 
Hulk. (Superesportes)

Atacante do América, Henrique 
Almeida completa 31 anos nesta 
sexta-feira (27). Em entrevista ao 
Superesportes, o jogador analisa a 
sequência no time titular, o come-
ço com desconfiança e revela qual 
presente gostaria de receber no 
Coelho.

Henrique foi anunciado pelo 
clube em 19 de janeiro. Sua contra-
tação gerou desconfiança por causa 
das lesões sofridas e, consequente-
mente, o jejum de gols. 

“Por causa das lesões, todo clube 
fica meio assim. Mas graças a Deus 
consegui fazer um tratamento ma-
ravilhoso, superar todas as expec-
tativas de voltar. Hoje estou muito 
feliz, podendo jogar sem sentir dor. 
Essa lesão ficou para trás, está no 
passado. Agora é só olhar daqui 
para frente”, comemorou.

O atacante foi titular em quatro 
dos últimos cinco jogos do time. 
Além das lesões de Paulinho Boia, 
Everaldo, Pedrinho e Wellington 
Paulista, o jogador avalia que a se-
quência também ocorre pelas boas 
atuações que teve.

“Comecei o ano jogando no Mi-
neiro, mas o grupo é bem qualifica-
do, tem ótimos atacantes. Estamos 
brigando pelo espaço jogo a jogo, 
treino a treino. Infelizmente, alguns 
companheiros se machucaram, e eu 
aproveitei as oportunidades que 
tive, fazendo boas atuações, estou 
muito confiante e feliz por poder 
ajudar o América”, disse. 

Henrique Almeida também co-
mentou o estilo combativo na mar-
cação. Junto a Aloísio, o jogador 
participa ativamente do primeiro 
combate nos zagueiros adversários.

“Sempre fui um atacante compe-
titivo. Eu gosto de dar o primeiro 
combate nos zagueiros, ajudar na 
marcação e minha equipe. Acho 
que essa característica eu tenho co-
migo, e o Mancini cobra muito isso, 
intensidade. Nosso time está com 
essa cara, é uma equipe aguerrida, 
que marca lá em cima, não deixa 
o adversário jogar. É um pouco da 
cara do Mancini o que a gente tem”, 
analisou.

PRESENTE DE ANIVERSÁRIO? 

- O próximo compromisso do Amé-
rica será contra o Corinthians, no 
domingo, às 18h, na Neo Química 
Arena, em São Paulo, pela oitava 
rodada do Campeonato Brasileiro. 
Para Henrique, a partida será com-
plicada, mas o time pretende jogar 
de igual para igual.

“A partida contra o Corinthians 
será muito difícil. Sabemos que jogar 
ali é muito complicado, mas nós va-
mos lá para jogar de igual para igual, 
fazer o que estamos fazendo, que é 
buscar o resultado, tentar jogar em 
cima deles. Principalmente, fazer um 
bom jogo e se Deus quiser sair com 
o resultado positivo”, projetou.

Ao ser perguntado sobre o que 
gostaria de presente de aniversário, 
Henrique respondeu: “O que eu 
peço, o que eu quero de aniversá-
rio é a vitória contra o Corinthians. 
Nada melhor do que um presente 
desse.”

Henrique Almeida tem 18 jogos 
com a camisa alviverde. São dois 
gols e uma assistência. Ele deverá ser 
titular no confronto com o Timão. 
(Superesportes)

Boa parte dos torcedores do 
Emelec demonstrou confiança 
para os duelos com o Atlético, 
pelas oitavas de final da Copa Li-
bertadores da América. Na galeria 
de fotos abaixo, veja as principais 
reações dos “emelecistas” em res-
posta a um tweet oficial do clube 
equatoriano. 

A maior parte dos torcedores 
do clube equatoriano reconhece 
a dificuldade do confronto contra 
o Atlético, mas aposta no feito do 
Tolima para superar o clube minei-
ro nas oitavas. Na última rodada 

da fase de grupos, os colombianos 
venceram por 2 a 1 em Belo Ho-
rizonte e quebraram uma inven-
cibilidade de 18 jogos do Galo na 
Libertadores - a maior da história 
do torneio continental.

Alguns emelecistas citaram 
como motivo de esperança as par-
tidas contra o Palmeiras, em que a 
equipe conseguiu ser competitiva 
contra aquela que é considerada, 
por muitos, como a principal for-
ça do continente nos dias atuais. 
No entanto, ainda que tenha feito 
jogos duros, o “Bombillo” perdeu 

duas vezes para o Verdão na fase de 
grupos: por 1 a 0 e 3 a 1.

Na semana de 28 de junho, Eme-
lec e Atlético medirão forças no pri-
meiro jogo das oitavas de final no 
Estádio George Capwell, em Guaya-
quil. Este será o primeiro confronto 
entre as equipes na história.

Depois, na semana de 5 de ju-
lho, os times voltarão a se enfrentar 
no Mineirão, em Belo Horizonte, 
na disputa decisiva por uma vaga 
nas quartas de final. Não há mais o 
critério do gol qualificado na Copa 
Libertadores. (Superesportes)
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 REJUVENESCIMENTO

 Estamos vendo acontecer, uma verdadeira mania, de opções para o 
rejuvenescimento, com o surgimento de modernas clínicas e até mesmo 
pessoas, que fazem cursos, aplicando botox, preenchimentos e laser, 
sem nenhum critério e deformando o rosto das clientes, que acham que 
ser jovem é ter pele esticada e lábios grossos. Algumas ficam deforma-
das. Por isso mesmo, tudo isso tem que ser feito com PROFISSIONAIS da 
medicina, especializados principalmente dermatologistas.

 PRIVATIZAÇÃO 

A Eletrobás entregou ontem os documentos necessário para realizar 
a oferta de ações que vai resultar na privatização. Com isso, a empresa 
lança oficialmente ao mercado uma operação que pode movimentar cer-
ca de R$ 30 bilhões, pelas estimativas do governo. A oferta primária será, 
inicialmente de 627.675.340 novas ações.  

 O GLAMOUR VEM CHEGANDO 

O mês de junho já está chegando onde teremos as grandes festas 
juninas, depois, vem as FESTAS DE AGOSTO. E em outubro, a SEMANA 
DO SACO CHEIO com a moçada invadindo literalmente Porto Seguro, 
Arraial D’ Ajuda, Trancoso, Caraíva em excursões de colégio e neste mes-
mo mês estarei preparando uma recepção totalmente diferente e jamais 
vista para comemorar a vida e o trabalho. Me aguardem...

 CICLISMO

Infelizmente Montes Claros possui poucas ciclovias, como a da ave-
nida do Parque Municipal, que muitas vezes é invadida pelos motoristas. 
Mas agora com o ciclismo em alta e também, é claro, os preços salgados 
dos combustíveis, muita gente, prefere ir trabalhar pedalando, que ain-
da por cima faz muito bem a saúde. Mas se tornou mesmo um modis-
mo saudável e nos fins de semana, amigos se reúnem para pedalarem  
muitos e muitos quilômetros e reunirem em sítios e fazendas da região. 
Existem bicicletas super modernas e equipamentos topa. Precisamos de 
mais ciclovias nos bairros, não?

12 sOcial

SEMPRE que ando pelos bairros mais distantes da cidade, fico real-
mente impressionado com o grande número de PAVIMENTAÇÃO DAS 
RUAS E AVENIDAS, bem como pracinhas bem projetadas. Está precisan-
do urgente pintar faixas de pedestres, principalmente em frente os Cor-
reios central, é colocar mais semáforos na cidade.

AMANHÃ o conhecido, Pancho Silveira vai ‘estourar’ para valer o 
champanhe Veuve Clicquot com um concorrido jantar no buffet de Duca 
e Nazareth. Infelizmente, não estarei presente para abraçar o amigo.

E O VELUDO está de volta neste inverno. Para quem não sabe, o 
veludo é considerado um dos tecidos mais antigos do mundo. Andou 
sumido por alguns anos, e agora neste inverno está sendo o ícone da 
sofisticação e do luxo, junto com o lurex e brilho.

COMO em quase todo mundo a Pandemia e a Guerra aumentou a 
inflação também aqui na França. Tudo muito caro e grandes magazines e 
lojas vazias. Para variar os que compram mesmo são os turistas

ATÉ MESMO nesta cidade da Sorbonne onde a cultura predomina, 
estou notando que devido à internet tem diminuído muito as livrarias. 
Não se ver mais quase ninguém lendo livros nos bancos dos Jardins de 
Luxemburgo e outros espaços como faziam anos atrás. Tudo vem mu-
dando com muita pressa.

TENHO NOTADO nos bares e restaurantes que até mesmos os fran-
cesas são contra a corrupção no Brasil nos anos anteriores e estão tor-
cendo pela reeleição do presidente Bolsonaro.

COMO EM QUASE todo o mundo, devido à pandemia e a Guerra à 
inflação aumentou também aqui na França. Tudo muito caro e grandes 
magazines e lojas vazias. Para variar os que compram mesmo são os tu-
ristas.

VAP & VIP

O DESTAQUE hoje vai para a maravilhosa EUNICE LOYO-
LA PEREIRA, que estará festejando a vida amanhã. Muitas 
benções e saúde para esta minha querida afilhada de casa-
mento. Vivas para Eunice...

HOJE É DIA de abraçar o grande amigo, Antônio Carlos 
Furtado pelo aniversário com muita saúde e paz, onde 
certamente será festejadíssimo por toda família, princi-
palmente pela alinhada esposa, Raquel. Viva para Antônio 
Carlos. 

MICHELLE ALENCAR e Nádia Versiani são excelentes 
companheiras de viagem. 

MEUS QUERIDOS amigos que estão residindo em BH, 
Walmir e Rosilene Moura Alencar comemoraram 49 anos 
de união. Felicidade sempre.

E SEGUNDA-FEIRA  será  a vez do aniversário de outra 
amiga bela e charmosa: Marinilza Mourão Gomes que vai 
comemorar a data na Holanda com  Wagner; a filha, Aline; 
o genro, Rodrigo e; as lindas netinhas, Rafa e Marcela. Viva 
para esta grande amiga.

PEÇO AOS AMIGOS que prometeram ENVIAR COBERTO-
RES para minha campanha do frio, que enviem logo UM, 
DOIS ou mais para minha residência, inclusive roupas de 
crianças, mesmo usadas. Vamos todos cobrir um irmão no 
inverno que pelo visto será rigoroso. Estarei fazendo a en-
trega a partir da próxima semana nos mais distantes bair-
ros.

ANA AMÉLIA e Marcelo Torres formando uma bela família 
com  os filhos, Marcela e Matheus. No próximo sábado ele 
celebra seus 50 anos com uma missa e depois o parabéns 
será com uma  agitada festa no ‘Vichi Maria’. Claro que es-
tarei presente para cumprimentar este grande e querido 
amigo.

LINDA foto de Sérgio e Berenice Brito  Cavaliere.

DEPOIS DE CURSAR  dois anos de medicina em Vitória 
da Conquista, meu querido sobrinho Lucas Paulino, fez a 
prova de transferência da  Fip Moc e saiu vitorioso para 
alegria de toda família, principalmente dos seus pais, Jú-
nior e Mary. Aplausos e que Deus o abençoe nesta nobre 
profissão.

UM CLOSE nas maravilhosas, Silvana Bicalho e América 
Nogueira.


